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TEICSONIC

Um desfile na rua Coronel Aristiliano Ramos, a partir das 19 horas de hOje,�a:b:r:e:a:s�'t;������
atrações do 12º Festival de Inverno, que mais uma vez promete movimentar

Gaspar. Dentrea vasta programação estão a apresentação de Guilherme Arantes,
na noite de hoje; show com Armadinho, na sexta-feira; além do Festival Escolar da

Canção e Festival de Bandas e Fanfarras.

APROVEITE: Se você tem seu aparelho pós pago hó mais
de um ano, venha em nossa lojo conferir seudesconto.
Conheça nossos diversos planos, celulares, telefones

fixos e móvel. fax e os mais variados acessórios.
Desbloqueamos celulares de qualquer operadora

FONE:�47332�2
RUA CORONELARISTIUANO RAMOS.490 - CENTRO

ASS. E PERlclAS CONTÁBEIS

1IlPt'e'SaS ES'm r�o�mtiil7Fi$eaI
Dedal:a'Çà e os em 6e;'i\I

332-2300 I 9101l-13l13
�[ Rua! (M.Mstillano Ramos, '21 � - '2. nndar J�'-� .

sa1a: '22 - �tro - Gaspar 'I'JItI.J1
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Conquista traz grande desafio
A o trazer à tona, em entrevista à revista Veja des

ta semana, que a humanidade acrescentou 29

anos em sua expectativa de vida, o médico

gerontologista Alexandre Kalache - coordenador do

programa de envelhecimento da Organização Mundi
al da Saúde - faz muito mais do que apontar a maior

conquista do século XX. Alexandre coloca diante da

sociedade, o grande desafio do século XXI: se prepa
rarpara ter igual número de idosos e jovens em 2050-

em 1900 a expectativa de vida era de 50 anos.

Segundo ele, o novo quadro demográfico vai obri

gar os países a transformar os idosos de fardos para a

economia em pessoas integradas à sociedade produti-
.

va. O certo é, que envelhecer é um processo e, agora

que a vida das pessoas se tornou mais longa, a socie

dade precisa responder com medidas práticas. Trans

porte público, por exemplo. Uma sociedade que não

tem ônibus adequados condena o idoso a ficar ilhado
em casa. Outra questão é o calçamento. Como os ido

sos podem praticar uma atividade física se às ruas es

tão cheias de buracos?

A instituição da aposentadoria também deve ser to

talmente revista, pois em vez das pessoas se aposenta
rem de um dia para o outro, a tendência é que elas

reduzam a carga horária devagar, com o passar dos

anos, o que contribui para manter o cidadão integrado
à sociedade por mais tempo.

A geração, nascida entre 1950 e 1964, que promo
veu uma revolução sexual e de costumes é quem vai

nos ensinar a envelhecer participando da sociedade e

o que é mais importante, envelhecer com saúde.

No geral, estas pessoas têm um padrão educacio

nalmuito mais alto do que seuspais e avós e vão enve

lhecer exigindo ter voz ativa, sendo muito mais exigen
tes com médicos e familiares. Serão também grandes
consumidores. O mercado de turismo já tem muitas

agências especializadas nesse setor.

Mas o mais importante é os idosos manterem

projetos. Segundo o gerontologista Alexandre, os índi
ces de morte no ano seguinte à aposentadoria são mui
to altos, porque de uma hora para a outra eles se sen

tem inúteis, e isso tem um grande impacto na saúde.
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...�����

.... a a a el ar jornal@jornalmetas.com.br 332-0172/332-1455

.

Mutirão

Na semana de 13/06/2005 a 17/06/2005, o Tribunal

de Justiça de Santa Catarina promoveu em todo o Estado

o projeto do mutirão da conciliação. Em Gaspar foram
designadas 1091 audiências e segundo estatística do Tri

bunal de Justiça de Santa Catarina, das audiências reali
zadas obteve-se 80,11% de sucesso.Isso somente foi pos
sível graças ao empenho incansável de vários funcioná

rios do Poder Judiciário, os quais, parabenizo na pessoa
da Sra. Viviane de Paula, coordenadora do evento nesta

comarca.Agradeço também a todos os setores da comu

nidade que se disponibilizaram em contribuir para o su

cesso do evento, tais como, a PolíciaMilitar, a Imprensa,
o Exército, o Caep da IgrejaMatriz, os Colégios Honório
Miranda, Madre Francisca Lampel e Ivo D'Aquino, o
Ditran, todos nas pessoas de seus representantes.Agradeço
ainda, às procuradoras doMunicípio de Ilhota: Dras. Con

ceição Aparecida dos Santos e Silvana Zardo Francisco;
e ao procurador de Gaspar: Dr. Daniel Knop, bem como

ao Banco do Estado de Santa Catarina, na pessoa de seu

gerente, Sr. Helder Tadeu Couto Correa.O Tribunal de

Rua: CeI. Arlstiliano Ramos. 522 - Gaspar

Justiça tem buscado soluções para atender aos reclames

da sociedade. Prova disso, são as iniciativas que a Presi

dência e a Corregedoria têm tomado: instalação de 27

novas varas em todo o Estado, sendo Gaspar agraciada
com mais uma vara; renovação no sistema de automação
do judiciário, permitindo mais agilidade no

processamento dos dados, bem como o mutirão promo
vido em todas as 110 comarcas do Estado.

A proposta do mutirão foi oferecer um espaço para

que, aqueles que litigam judicialmente, tivessem a opor
tunidade de conversando, resolverem suas pendências,
partindo-se da premissa que todos buscam uma solução
justa para os seus problemas.De fato, o acesso à justiça é

uma garantia constitucional e um grande avanço demo

crático. Assim, ficamos satisfeitos e felizes' em poder
oportunizar às partes, mais uma possibilidade de solu

ção rápida de seus pleitos.
DrAna Paulo Amaro da Silveira

Juíza de Direito da Comarca de Gaspar

Do lixo ao luxo

Ainda não se sabe o motivo de tanto mistério sobre o

processo de recolhimento de lixo na cidade de Gaspar.
Fato: Após decreto de emergência e contratação da em

presa para recolhimento do lixo na cidade, a contratada e

o município foram multados pelo órgão de meio ambien

te, por estar depositando lixo em local irregular. Qual se
ria o procedimento por parte da administração pública
municipal quando indagada sobre fatos ocorridos e que

deveriam ser esclarecidos a população?
*Ignorar e deixar a comunidade sem resposta.
*Esclarecer o contribuinte sobre a realidade dos fa-

tos.

*Pedir para um terceiro criar evasivas e distorcer o

assunto.

Creio que o dever do executivo municipal é a publi
cidade de todos os atos- e fatos, dando a maior transpa
rência possível sobre tudo que acontece em âmbito mu

nicipal e que diz respeito ao cidadão. O que se quer é

apenas uma explicação coerente. Ainda não está se co

brando a isenção prometida da taxa de recolhimento do

lixo. Seria tão difícil dar a resposta para quem paga a

conta? Aldo Avosani
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Expectativa
IA licitação de publicidade da Prefeitura Municipal de Gaspar
está gerando muita expectativa por parte das Agências de Pu

blicidade. Um grande número delas se mostra interessada em

· participar da concorrência, algumas estão até chateadas com

hantas mudanças de critérios. O que se teme é a possibilidade
de ser direcionada. Acreditamos que não, é claro. E para a lici

tação de Informática, há quem comente que tem vereador ori

entando o prefeito, por que será?
!

Esfriou

Os discursos calorosos dos petistas nos últimos dias, em defe

sa da apuração total- porém com evidentes bloqueios de CPI's

- deram lugar a um desânimo visível. Eduardo Suplicy, sena
dor por São Paulo, e CarlitoMerss, deputado por SantaCatarina,
'não esconderam o abatimento. Constrangidos, diante das de-

núncias veiculadas pela revista Veja, sentiram-se traídos. Até

mesmo os mais fanáticos militantes estão de boca aberta dian

te dos fatos que vieram a público. E o "artista" Roberto Jefferson
· diz que ainda tem mais.

Encolhido
Com as denúncias em Brasília, que esfria a disposição da

militância, o PT de Gaspar se viu ainda mais fragilizado com a

• saída da vereadora Teresa da Trindade. Mas acreditam que não

afetará a estrutura do partido, que agora conta só com uma

vereadora, depois de ter eleito três representantes nas eleições
do ano passado. Com isso, o próprio PT começa a sentir na

pele o drama da falta de uma legislação eleitoral que vede este

entra e sai nos partidos, comprometendo ainda mais o

fragilizado sistema. Teresa da Trindade e Luiz Reinert são os

dois vereadores que largaram o PT. Qual é a explicação?

Apoio
No dia da Festa de Sã0 Pedro, quando esteve em Gaspar, junta
mente com o Govemador Luiz Henrique da Silveira, o Secre

tário de Estado da Saúde, Dado Cherem, anunciou que Gaspar
seria contemplado em breve com dois novos gabinetes
dentários, e na tarde de ontem, dia cinco, o Prefeito Adilson

·
assinou o convênio com o Governo do Estado; através do Se

cretário Regional de Blumenau, Paulo França, que viabiliza o

repasse dos dois Gabinetes dentários que irão ser destinados
aos bairros Figueira e Centro. As Comunidades agradecem,

,Novos Cargos
A aprovação da Reforma Administrativa, pela Câmara de Ve

readores, por nove votos a um, que aconteceu nos dias 31 de

[junho e dois de julho, permite transformar a titularização e

I
criação de novos cargos. Alguns dos novos cargos criados fo

ram empossados na tarde de ontem, dia cinco, pelo prefeito
Adilson. Espera-se que a tal Reforma venha beneficiar o mu

nicípio e não seja apenas uma forma de agradar alguns simpa
tizante, que estão só à espera de uma boquinha.

Congratulações
Parabéns a todos os bombeiros, voluntários e efetivos, que no

último sábado, dia dois, comemoraram o Dia Nacional dos

Bombeiros. Em Blumenau, uma solenidade reuniu todo o

[efetivo da cidade, além de autoridades civis e militares. Por

'aqui, o pelotão organizou uma semana repleta de atividades,

que teve início com o Passeio Ciclístico, ocorrido no domingo,
dia 26 de junho. Na quinta-feira, dia 30, uma sessão itinerante

daCâmara de Vereadores, realizada no Colégio Frei Godofredo,
homenageou o pelotão pelos serviços relevantes prestados à

comunidade. Sábado, dois de julho, foi a vez de se reunirem

em festa realizada na AABB, para confraternizar pela data. A

todos do pelotão de Gaspar, muita saúde e sucesso para que
vocês possam dar continuidade a este belo e eficiente serviço
prestado à comunidade.

_FEC
Acontece hoje, dia seis, a abertura do Festinver. E vem aí, o

14° Festival Escolar da Canção (FEC), dias sete e oito. Todas

I as apresentações, com a participação de alunos de 12 escolas

Ide Gaspar, das redes municipal, estadual e particular, serão
[realizadas na Tenda Cultural do Festinver, anexa ao Centro In

tegrado de Eventos Prefeito João dos Santos. Na quinta-feira,
o FEC vai iniciar às-19 horas e na sexta: às- }S·hora'S. Prestigie!
I
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Prefeito vai à capital em busca de recursos

Prefeito solicitou a

reversão da multa

aplicada ao município
referente à coleta

de lixo

Durante praticamente toda a

semana passada, o prefeito
Adilson Schmitt esteve em

Florianópolis, em reuniões com

autoridades do Governo. Acom

panhado pelo Deputado Estadu
al Rogério Peninha Mendonça,
Schrnitt percorreu diversas se

cretarias e entidades vinculadas

à administração estadual para

apresentar projetos e sugestões
de desenvolvimento e viabilizar

recursos ao Município.
Em reunião com o Secretá

rio de Desenvolvimento Susten

tável, Bráulio Barbosa, o prefei
to apresentou os encaminhamen
tos definidos pelo Governador,
Luiz Henrique da Silveira, sobre
o financiamento com o Badesc;
no valor de R$ 2,5 milhões e,

também, sobre a nova liberação
já autorizada no valor de R$ 2,69
milhões.

Na ocasião, o Secretário co

nheceu ainda a nova proposta da

administração para viabilização
de um novo sistema viário e de

transporte coletivo urbano, que
prevê, entre outras ações, a cri
ação de uma via interbairros e

via expressa do Distrito Garcia,
em Blumenau; revitalização da

estrutura urbana e a construção
de duas novas pontes. Outro as

sunto abordado pelo prefeito foi
a intenção de construir em

Gaspar um Distrito Industrial
nas localidades pertencentes à
Usina de Gás do Vale (Usival) e
Companhia de Distritos Indus

triais de Santa Catarina (Codisc).
O prefeito também reuniu-se

.

com o Presidente da Fundação
do MeioAmbiente (Fatma), Sér
gio Grando, para solicitar à en

tidade a reversão da multa apli
cada à administração referente
à coleta de lixo.

Além dessas, outras autorida
des receberam o prefeito, como
o Secretário de Infra-Estrutura,
Deputado Mauro Mariani

Foi aprovado; na semana

passada, o Projeto de Lei (PL)
'90 deputado o Eccel,

<

r

,tia bancada t na As

bléia, que garante o aumento

do valor mínimo de cada bol
sa de estudo,e pesquisa, sem
�9ue haja redll�ão donúmero.de
.'

alunos benefiçiados. A lei en
tra em vigor no próximo se

mestre acadêmico.
O projeto de lei altera 0"9-
do benefí��<)' concedidô' �o

aluno, que até<2006 não pode
. rá ser inferior a 30% do valor
da mensalidade por ele dçvi
qa; em 2007 o valor mínimo

�............
.. ;ti�'" '.,,',',' '_ , �,

íueve ser de 49%; e, a partiÍ(1o
exercício fiscal de 2008, não

fpoderá sermenor a 50% do va-
10Idamensalidade. O PL tam-

�Mm simpli documentÕs
para obtenção do benefício."

Nos últimos anos houve

uma redução significativa .no

2��mero de b istas, pois',l:?-�r
�€bnta d réscimol no·
percentualmíâimo a ser repas-

Catarina. Em 1986, Luci foi elei-
. sado a cada um, alguns alunos
etderam a bolsapara que fos

ta para aAssembléiaLegislativa possível entar o
de Se. Quatro anos depois para
ii Câmara dos Deputados, onde

demais; '.' que o rep
l\destinado a e�te benefício era

foi reconduzida em 1999 e 2003.
insuficiente parapagar a todos.Ela luta pela conquista de di- "D.a maneir o está a

reitos para as' classes mais .

itos . alun ne contá
empobrecidas e esquecidas ao

longo da história do país. Rei-
m bolsas aproxima-

mente 25% da sua mensalida
vindicou aposentadoria dos tra-

de perderam o benefício parabalhadores rurais, e conseguiu
aposentadoria, licença materni- I�. ,9 n

.

t m. p I

'.all01sade· lega, qudade e políticas de saúde para as
ser, por exigêácia-legal, de no

agricultoras, pescadoras mínimo 50% dámensalidade",
artesanais e quebradeiras de

explica Eccel, A proposta le- ,

coco.
tada por el reper

.

Agora, defende a aposenta- bempera. o meio acae e
doria para.donas de casa, enfren- mico, que durante a confecçãotando aqueles que consideram o

trabalho doméstico como um
do projeto de lei ele recebeu.

"não trabalho", algo inerente à sngestões tantp,de estudant�s

condição feminina e, portanto,
. ''quanto de entiÇ'aâes edúcaéi��'i

não passível de direitos traba-
riais, e hoje, juntos comemo
ram a conquista.lhistas, férias e aposentadoria.

(PMDB), e o Consultor da Se

cretaria da Fazenda, Cleverson
Siewert.

Com Mariani, o prefeito tra
tou sobre as questões' referentes
ao financiamento com o Badesc

e ao projeto da SC 414. Já no

segundo encontro, uma boa no

tícia: o município deve receber

nos próximos dias mais R$ 900

mil para a obra de pavimenta
ção da rua Vidal Flávio Dias,
garantidos por Siewert.

O Secretário dê Desenvolvi

mento Social, Trabalho e Ren

da, Cesar Cim, garantiuo repas
se de um veículo ao Sistema

Nacional de Empregos (SINE)
e o empréstimo, via convênio, de
um ônibus que levará às comu
nidades o Projeto de Inclusão

Digital.
Adilson Schrnitt, também se

encontrou com o Chefe de Ga
binete da Secretaria de Seguran
ça Pública e Defesa do Cidadão,
Eliseu de Souza, para apresen
tar o projeto de construção das

novas sedes da Polícia Civil e

Corpo de Bombeiros de Gaspar.

Deputada catarinense concorre .ao "Nobel da Paz"

A deputada federal Luci

Choinascki (PT/SC) é uma das
52 mulheres brasileiras, a úni
ca catarinense, indicadas a

concorrer ao Prêmio Nobel da

Paz junto a outras 999 mulhe

res de vários países. Todas as

nomeações foram feitas

coletivamente, através da indi

cação de cidadãos, organiza
ções e redes, que puderam su

gerir nomes. Abancada do PT

naAssembléiaLegislativa aca

tou a sugestão do deputado
Paulo Eccel e indicou Luci

para receber o prêmio, por ser
uma defensora das classes po
bres, dos excluídos e das mu-

.

lheres trabalhadoras.

Todas as indicadas passa
ram pela avaliação de uma co

missão de seleção, que, num
processo criterioso, chegou à

lista dos 52 nomes, contem-

plando, por meio dessas

selecionadas, a diversidade de

etnias, classes sociais, nível edu
cacional, estados de origem e

áreas de atividade das mulheres

do Brasil.
Desde a criação do prêmio,

há 104 anos, apenas 11 mulhe

res ganharam o Nobel da Paz.

"É um número assustadoramen

te pequeno se olharmos as inici

ativas das mulheres em nome do

fim dos conflitos, do respeito aos

Direitos Humanos, do desarma
mento, da proteção à vida", afir
ma Eccel. A Associação 1000

Mulheres para o Prêmio Nobel

da Paz foi criada com o objetivo
de revelar as brasileiras que pos
suem uma biografia ligada à pro

moção da paz.
O comitê brasileiro do pro

jeto recebeu 262 biografias de

mulheres que estão atuando

ativamente por um mundo me

lhor. Sãomais de 150 países par
ticipantes, onde os comitês lo

cais trabalham desde 2003 para
selecionar e biografar cada

indicada.

Conhecendo a indicada

A deputada Luci Choinascki,
50 anos, nasceu em Descanso,
SC, nomeio rural. Da enxada ao
parlamento ela enfrentou um

longo caminho, começando pe
las pastorais sociais, passando
pelo ingresso noPartido dos Tra
balhadores e pela oposição sin

dical - que alguns anos depois
resultaria na formação da Cen

tral Única dos Trabalhadores - e

pela construção do Movimento

das Mulheres Agricultoras e

Movimento dos Trabalhadores

Rurais Sem-Terra de Santa

ii'&� ,;.� Jlliífr4[

I Aprovaôp projetô
que aumenta valor

das bQJ§as de
'�r

est(\Jdos
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Parque será reativado nos próximos meses

Parque infantil deve

começar a ganhar
novos brinquedos da

qui a 60 dias

Parquinho Infantil Munici

pal de Gaspar, localizado
no Centro, recentemente inter

ditado pela administração devi
do sua fragilidade e inseguran
ça, deve em breve ser substituí-

do por outro parque, com estru
tura de madeira de eucalipto tra
tado e ferramentas galvaniza
das. A previsão da Secretaria de

Indústria, Comércio e Turismo,
é de 60 dias para o início das

instalações dos novos brinque
dos. O Secretário da pasta res

ponsável, Marcelo Xavier

Schmitz, conta que o fechamen
to de parque foi uma medida

emergencial para preservar a se
gurança das muitas crianças que
diariamente freqüentavam o lo

cal.

"Os aparelhos estavam en

ferrujados e frágeis, sem ne

nhuma condição de uso", expli
ca. Ele conta que já foram en

caminhados à Secretaria de

Obras três orçamentos de no

vos parques para avaliação.
Além disso, a Secretaria de

Obras deve elaborar em breve

a medição do terreno, que vai

abrigar também a nova sede da

Rede Feminina de Combate ao

Câncer.Segundo o Departa
mento de Compras da adminis
tração, a licitação para a com-

Vereadores em recesso até agosto
Na semana passada, dia 28,

foi realizada a última sessão da

Câmara de Vereadores do 1 °

Período do Legislativo, no ano
de 2005. No dia, seis novos

. Projetos de Lei deram entrada na

casa que foram distribuídos às
Assessorias da Câmara e que

depois serão transferidos às co

missões temáticas. Nesta última

sessão foram aprovados 13

projetos, sendo 11 em segunda
votação e três em primeira vo

tação. Entre eles o projeto de lei

n° 42/2005 que dispõe sobre o

estacionamento de veículos de

empresas de transporte de valo
res em operação de carga e des

carga. Os projetos de Lei n° 32,
34 e 35/2005 que tratam da Re

forma Administrativa que o

Executivo Municipal pretende
implantar foram os assuntos

mais polêmicos da noite. Após
muita discussão entre os Verea

dores, os três Projetos foram

aprovados em 1 a votação.
Durante o recesso no mês de

julho, as Comissões Permanen
tes, compostas pelos Edis, con
tinuam se reunindo para anali

sar os Projetos que tramitam na

Casa. Apenas não se realizarão

Sessões Ordinárias.Caso haja
urgência e interesse público, os
Vereadores poderão vir a se reu
nir em caráter extraordinário.

Nessa hipótese, pode ou não

haver remuneração adicional.As
atividades dos Vereadores vol

tam ao normal no dia dois de

agosto.

Terminal urbano em fase
de acabamento

e, ainda, foi iniciada a constru

ção da guarita de serviço para
controle do tráfego dos ônibus.

Segundo o Secretário de De

senvolvimento e Planejamento,
Maurílio Schmitt, o próximo
passo é pavimentar o pátio de

manobra com lajotas de concre
to e cercar o local, com telas e

estruturasmetálicas. "Além dis
so, iniciaremos a pintura das pa
redes e tetos que não receberam

azulejos", revela.
Depois de inaugurado, o novo termi

nal vai absorver amaior demanda das li

nhas urbanas. O terminal atual, localiza
do próximo ao Corpo de Bombeiros, con
tinuará funcionando em menor intensi

dade e deverá ser reconstruído. A inau

guração do novo terminal está marcada

para o dia 14 de julho próximo

Estão em fase final as obras de cons

trução do novo terminal de transporte
coletivo urbano de Gaspar, que deve re

ceber o nome de Terminal Urbano Vere
ador NorbertoWilly Schossland.Durante
a última semana, foram instaladas as es

truturas metálicas que servirão de apoio
à cobertura; colocados os azulejos nos

banheiros, salas de apoio e lanchonete

COMÉRCIO DE VIDROS E TINTAS

mTON,,,t,
BOX DE VIDRO TEMPERADO

Fones
332-0831 I 9979-6489

"

Rua São José, 212 - Centro -'Ga$par

pra do novo parque deve acon

tecer em 15 dias. "Depois de

concluídoo processo de licita

ção, a instalação deve aconte

cer rapidamente", garante
Schmitz. A previsão é de que

seja instalado no local um par

que completo, com

escorregadores em fibra de vi

dro; rampa de cordas, corren
tes e de pneus; ponte pênsil;
escada em ferro galvanizado;
balanços demadeira; descida de
bombeiro; conjunto de barras

olímpicas e de argolas para gi-

- nástica; trapézio; cobertura, en
tre outros. O valor estimuladq
para a obra aproxima-se de R$
8 mil. Em visita a Florianópolis

,

na última semana, o Prefeito

Municipal, Adilson Schmitt, vi
sitou as instalações do Centro

Integrado de Estudos e Progra
mas de Desenvolvimento Sus

tentável Dom Jaime de Barros

Câmara, do qual resgatou mo

delos e exemplos de equipa
mentos destinados ao público
infantil, como os parques esco

lares.

Na edição 268 desse jornal disse que
ia convocar mais dois agentes de trânsito e

foi aprovado na Câmara Municipal o pro

jeto que cria nova secretarias, e mais ou me
nos 30 cargos comissionados.

E a falta de segurança continua. Por que
o Sr. Prefeito não quer investir em segu

rança?

Do leitor I
Você tem uma alta conta bancária? Então pode estacionar!

Na semana passada, ocorreu-se um fato

muito desagradável e um tanto

constragendor aminha pessoa. Ao entrar no
estacionamento do Banco do Brasil, no qual
sou cliente, sendo que tenho uma

microempresa, faço giro bancário de acor

do com minhas possibilidades, talvez não

tão alto quanto pessoas que têm grandes em
preendimentos ou representam amizades

luicrativas para a gerência, mas nunca fal
tei com meus compromissos e pagamentos,
e é por isso que tenho a certeza de que me

reço o minímo de respeito e um atendimen

to razoável de uma empresa que é tão con

ceituada e que leva o nome do meu país
Brasil. Talvez alguns funcionários não sai

bam que, este país que tanto prezam e car

regam o nome, é feito todos os dias por pes
soas como eu, microempresários que lutam
para sobreviver em um país capitalista, para
cumprir com seus deveres e obrigações.

Nestamesma empresa sofri o desrespei
to de ser barrada no estacionamento por não

ter o título de "cliente especial" ou como

ouvi a ofensa na frente de vários clientes

de não ser como o termo usado pela funcio
nária "cliente selecionado".'No entanto, o

que mais me chamou a atenção e prestou
me diante do fato, foi a vergonhamoral pas
sada a ser nomeada de prejuízo ao banco.

Acho engraçado, afinal, nós, clientes, que
usufruímos dos serviços deste banco, entre
eles, cartão de crédito, cheque especial, nun
ca tivemos um serviço gratuito, pois os vá

rios impostos, CPMF e outras taxinhas

mais, sempre vêm timidamente embutidas

em nossos extratos.

A idéia de um cliente ser taxado publi
camente de prejuízo ao banco, é inverso à

realidade bancária, pois me permitam dizer,
que estes são muito bem estruturados para
fazer devidamente suas cobranças e juros,
sendo que a empresa bancária nunca sai no

prejúizo. Sendo eu brasileira, cidadã e

pagante de meus impostos e deveres; exijo
respeito, pois é da união de pessoas como

eu, que se forma a imensa lista de, clientes
do Banco do Brasil e da grande história do

mesmo país.
Sidinara Knuth - Margem Esquerda

Indignação
Venho através deste meio de comunica

ção expressar aminha indignação diante da

falta de respeito do Sr. Prefeito Adilson

Schmitt para com os cidadãos gasparense,

pois ele disse que não convocaria o restante

dos aprovados no concurso de agentes de

trânsito porque ia ultrapassar o limite má

ximo de 540/0 da arrecadação, mas à meu

ver não é isso que está acontecendo. Lucimara �i!va
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Lojistas de Gaspar à espera do' frio
ontem para hoje, a temperatura
teria um acentuado declínio,
proporcionando frio intenso e

possibilidades de ressaca no

litoral.Amanhã, a massa de ar

frio e seco deixa o tempo firme
, com sol entre poucas nuvens no
Oeste e Meio-Oeste. 'Nas de
mais áreas do Estado, muitas
nuvens, ainda com chance de
chuva na madrugada e manhã.
As temperaturas devem conti
nuar baixas com valores nega
tivos em boa parte de) Oeste ao

Planalto catarinense, com gea
da forte, especialmente no

Meio-Oeste e Planalto Sul. Se
a previsão estiver correta, os

lojistas certamente terão o que
comemorar. "A esperança é a

última quemorre, especialmen
te no comércio",' lembra

Küstner.

nem saber mais o que expor nas
vitrines. Em muitas lojas, algu
mas peças de meia estação já
ocupam o lugar dos casacos, ca
checóis e outras peças de inver
no. Essas por sua vez, lotam os

depósitos das lojas e confec

ções.
De acordo com a gerente da

Câmara de Dirigentes Lojistas,
Cristine Zaghini, os comercian
tes da cidade estão muito preo
cupados com a ausência do frio.

Segundo ela, há muita merca

doria em estoque e os lojistas
ainda não sabem o que vão fa
zer. "Estamos esperando para
ver se fica mais frio." Caso o

inverno não dê o ar da sua gra
ça, os lojistas poderão ter de

antecipar as liquidações de sal
dos de inverno.

O empresário Nelson Mário

.

suas vendas no varejo. "Este
ano vamos poder atender me
lhor os nossos clientes, com
mais opções de produto."

O empresário lembra que
nos anos anteriores, em razão

das vendas de inverno antecipa
das, aParollijá não dispunha de
uma grande variedade de pro
dutos para os clientes como dis-

.

põe agora.

Küstner, dá Parolli Confecções,
registrou uma queda de mais de
30% na venda no varejo em sua

loja. "Esse foi um dos piores
anos. Tínhamos a expectativa
de um inverno bem rigoso",
lembra.Segundo Küstner, as

vendas de inverno já iniciavam
antes mesmo do Dia das Mães,
diferente deste ano. No entan

to, o empresário não temmuito
do que se queixar, ele atua no

ramo de agasalhos personaliza
dos e, felizmente, não sentiu
neste segmento o mesmo refle
xo que nas vendas no varejo.
"Uniformes e produtos de

marketing são comercializados
com ou sem inverno",
comemora.Küstner ainda tem

esperança de que o frio que está
inciando hoje se estenda por uns
30 dias para poder equilibrar as

Temperaturas
amenas deixaram

lojas com muita
mercadoria em

estoque'

Desde o início do inverno,
em 21 de junho, os comer

ciantes de toda a região estão

ansiosos pela chegada do frio,
na expectativa de aquecer as

vendas que até agora não

deslancharam ainda. O período
que atencedeu à estação mais
fria do ano, foi muito ameno,

assim como os primeiros dias
do inverno com dias típicos de
verão regados a muito sol e ca
lor.

Os comerciantes parecem

MeteorolQgi� prevê
frio intenso
esta semana

Depois de vários dias de ca
lor em pleno inverno, parece
que finalmente a temperatura
vai diminuir a partir de hoje.

Segundo a Defesa Civil de
SantaCatarina, meteorologistas
previram que na madrugada de

Empresas de Ilhota expõem na FENrr.
cesso de qualificação do

evento e seus expositores,
a superação da média his
tórica de participantes si
naliza o acerto nas mu

danças estratégicas. que
foram implantadas a par
tir deste ano.Nesta a edi

ção, que apresentou as

coleções para a primave-
;.

ra/verão 2005, cerca .de
700 marcas dos segmen
tos de moda infantil,
modamasculina e femini

na, acessórios, moda

praia/íntima/fi tnes s,
jeanswear; além de forne
cedores de matérias-pri
mas, acessórios, embala
gens e serviços para a ca

deia têxtil, estiveram pre
sentes com seus principais
lançamentos. Além da

FENIT, o presidente da

ACI-IL, Celso Osíris

Brassanini, e a Secretária
de Indústria, Comércio,
Esporte e Turismo de

Ilhota, Marisa Terezinha

Pereira, estiveram no

Consulado da Bélgica,
onde foram recebidos

pelo então Cônsul Geral
no Brasil Michael Ardui.

Os empresários
ilhotenses levaram ao

Cônsul o livro "Coloniza

ção Belga em Santa
Catarina Ilhota" do escri
tor e professor Paulo Ro

gério Maes.A Secretária

diz que espera um bom re

tomo do encontro, já que
discutiram assuntos rela
tivos ao resgate da cultu
ra belga, estrutura de uma

Casa da Cultura e a cons

trução da ponte que liga
as duas margens do mu

nicípio de Ilhota.

Personal Fisio
Clínica de Ftstoterapla

ir 47 332-8222
E-mail: personalfisiQ@terra.com.br

Lideranças de Ilhota visitaram o consulado belga
Comercial e Industrial de
Ilhota (ACI-IL) e

SEBRAE de SC, empre
sários ilhotenses divulga
ram as confecções de

lingerie e moda praia do

município na maior feira
do gênero do Brasil.

Somente este ano,

mais de 400 empresas de

diversos segmentos de
moda participaram do
evento que aconteceu de
20 a 23 de junho, -no Pa

vilhão de Exposições do

Anhembi. Uma das pro
motoras' da FENIT con

sidera que, dentro do pro-

Empresas de Ilhota,
considerada a Capital
Catarinense de Moda Ín
tima e Moda Praia, expu
seram sua produção na

Feira Internacional da In
dústria Têxtil (FENIT),
em São Paulo. Através do
incentivo da Associação

Anexo Academia Tropical

NEUROLÓGICA, ORTOPÉDICA, REUMATOLÓGICA
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Cães de rua contam com a sorte para viver

Cães abandonados

ganham abrigo de pessoas
solidárias, mas ainda

existem muitos

pelas ruas

�

E visível o aumento do número de
cães de rua no município, e, apesar

de não haver dados oficiais, basta dar-
mos uma caminhada pelas ruas da cida
de para nos depararmos com estes ani

mais. Quem nunca teve um cachorro
deixado dentro de seu cercado ou co

nhece alguém que já passou por essa si

tuação? Animais abandonados, que não
recebem vacinação anti-rábica anual,
podem se tomar foco de uma doença in
curável, tantopara cães como para pes
soas, a raiva. O certo é que a maioria
destes animais são vítimas dos maus cui

dados dos donos, que não controlam a

• quantidade de gestações das fêmeas

porque, simplesmente abandonar os fi

lhotes é algo praticável; ou se decepci
onam quando o 'animal cresce "mais que
o esperado" e deixa de fazer gracinhas.

Quando o assunto é o que fazer com
estes cães de rua, as opiniões divergem.
Algumas pessoas acreditam que um ca

nil municipal seria a melhor saída, ou
tros pensam que deve ser feito um con

trole da natalidade dos cães do municí
pio. A diretora da Vigilância Sanitária,
Fabiana dos Santos Machado, reconhe-

ce a importância de um abrigo adequado
para os cães de rua de Gaspar, que ofere
ça alimentação e assistência veterinária,
mas informa que não há nenhum projeto
de construção de um localdo gênero, ape
nas uma preocupação com a situação:
"Há a intenção de fazer um abrigo, mas
isso deve ser muito bem pensado, pois
envolve vidas e um alto custo permanen
te." Também não se tem conhecimento
de nenhuma organização de proteção aos

animais atuante no município.
• Campanhas de castração e orientação

à população também são iniciativas im

portantes para diminuir os nascimentos
de cães que, geralmente, têm como des

tino a morte precoce. Felizmente, cresce
o número de pessoas que se sensibilizam
com o problema e adotam animais aban

donados. Um grupo de cinco mulheres

do município de Gaspar - que
estreitaram seus laços a partir
domomento que descobriram
uma atitude em comum, todas
elas costumam não resistir aos

encantos destes animais e, não

pensam duas vezes antes de
abrigar um cão de rua ou en

contrar um dono para ele - são

um bom exemplo, assim como

inúmeras outras pessoas que
devem partilhar domesmo sen

timento.

Apesar de não quererem se

identificar, pois temem que
pessoas de má fé abusem de

____ sua boa vontade e acabem
abandonando ainda mais cães em suas re

sidências - uma delas teve quatro cães

abandonados em seu pátio nos últimos
dois meses -, é com muito pesar que re

latam o mau estado em que encontraram

amaioria destes animais: feridos,magros
e com doenças. "Onde tem vida tem so

frimento, eu não me conformo diante do
, abandono", lembra uma delas. "O ca

chorro é aquilo que o dono quer que ele

seja, ele é vítima daquilo que o ser hu

mano faz com ele, não tem defesas",
complementa outra. O grupo até se pro
põe a realizar um trabalho voluntário, au
xiliando no trato e cuidado destes ani

mais, 'se houvesse um abrigo para cães

de rua no município.
Apesar da boa vontade e solidarieda

de, elas se deparam com a falta de espa
ço físico, de tempo - pois trabalham, cui-

credito que é

ecessário fazer
m canil para re

olher os cachor
os que ficam nas

as.Josíane Orsi,
30 anos, setor administrativo
- Sta. Terezinha.

ães, assim ao

ongo do tempo
ão haverá mais

Elizeu Silva dos Santos, 61
anos, aposentado - Centro

assim, as pessoas
vão ficar protegi
das das doenças
que eles transmi

tem. ur es dos Santos, 54
anos, do lar - Centro

A melhor saída

para acabar com,
os cães de rua é

fazer um caníl

municipal.
Gelson Valmir

Schell, 33 anos, operador de
máquina - llhota

dam da casa, têm filhos -; altos gastos
com alimentação, higiene e veterinários
e familiares que não partilham da mes

ma intenção. Uma de

las adotou oito ca

horros de rua e,

como mora com os

pais, muitas vezes

acaba se desentenden

do com eles por cau
sa dos animais. Nem

sempre elas conse

guem outros lares

para os cães ou acabam

l estabelecendo um víncu

\'y-" lo afetivo com o bichinho

difícil de desfazer: "Só de olhar

para aqueles olhinhos e não vermais tris
teza por causa do abandono, já vale a

pena."
Elas ainda alertam para uma prática

comum nomunicípio,muitos turistas vin
dos de Blumenau, geralmente na época
de veraneio, abandonam cães às margens
da rodovia SC 470, no bairro Figueira.
"Nas mediações da MetalúrgicaTurbina
é muito fácil encontrar cachorros aban

donados", conta uma delas. Além de um
canil e outras medidas públicas que vi

sem o controle da população canina, elas
acreditam que as pessoas devem se

conscientizar de que estes seres têm vida
e não são objetos que podem ser "joga
dos fora". "A escola já deveria trabalhar

que, a partir do momento que temos um

animal de estimação, temos a responsa
bilidade de cuidá-lo", concluem.

O município
deve fazer um
trabalho de con
trole através de
vasectomia nos

cães. Aristides

L. de Barros, 48 anos, moto

rista - Gaspar Mirim.
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Caramujo africano deixa Gaspar em alerta

Vigilância Ambiental ensina
moradores a eliminar a

praga que reapareceu
em alguns bairros

Mais conhecido como "caramujo gi
gante", o molusco de origem afri

cana voltou a aparecer em Gaspar nos
bairros Bela Vista, Figueira, Sertão Ver

de, Bateias e Barracão. Para amenizar a

preocupação dos moradores, a Vigilân
ciaAmbiental domunicípio solicitou aos

agentes comunitários de saúde que repas
sem informações à comunidade sobre

.

como agir diante da invasão indesejada
desse molusco.

Ainda não existem dados sobre a

quantidade de caramujos encontrada em

Gaspar, entretanto, aumentou considera
velmente o número de ligações de mora
dores para a Vigilância solicitando infor
mações ou denunciando casos. "O alerta

é para que as pessoas não tenham contato restos de construção ou excesso de plan
direto com os moluscos e usem luvas ou tas, que podem servir de esconderijo para
sacos descartáveis", explica aDiretora de o caramujo se reproduzir. "Somente com
Vigilância em Saúde, Fabiana dos San- a participação de todos é que iremos eli-
tos Machado. minar essa praga", destaca a Diretora.

A saída, segundo a Vigilância Embora ainda não esteja comprova-
Ambiental, é queimar ou enterrar os do no Brasil que o caramujo gigante
caramujos, .depois de quebrar suas con- transmite a doença para o ser humano, é

Nem todo caramuj é nocivo. Compare: """

Caramujo africano: presença
de listras escuras

chas, ou esmagá-los para evitar que seus

ovos permaneçam vivos. O uso de vene
no é inútil e ineficiente, afetando apenas
o meio ambiente. Além disso, é necessá
rio também que cada morador cuide do
seu terreno, evitando acúmulo de lixos

Caramujo nativo: esta espécie não deve
ser eliminada, ela não é nociva ,

provável que o molusco seja hospedeiro
de duas espécies de vermes que podem
causar distúrbios no sistema nervoso ou

até perfurar o intestino, levando o indi
víduo à morte. O caramujo também ata

ca, destrói plantações e compete por es-

Saiba mais sobre o caramujo africa-
De onde ele veio?

A espécie é nativa do Leste e Nor
deste africano e chegou ao Brasil na dé
cada de 80, como alternativa
econômica.A idéia inicial seria

comercializá-lo a um preço inferior ao

escargot. Importado ilegalmente, foi in
troduzido em fazendas no interior do
Paraná e escapou para omeio ambiente,

.

adaptando-se perfeitamente em várias

regiões brasileiras. Desde então, passou

Do Leitor I
O Partido dos Trabalhadores é uma

associação de homens e mulheres que
lutam por democracia e transformação
da sociedade e instituições, Luta contra

a dominação e as injustiças, com
objetivo de construir uma sociedade de
mocrática verdadeira e igualitária. A
conduta de cada membro requer a ob
servância do estatuto do partido e ficam

assegurados os direitos e deveres como
militante e filiado.A organização de gru
pos por tendências no Partido dos Tra
balhadores é garantida pelo estatuto, tra
duzindo-se na pluralidade de idéias, nas

a JJQamado também de "falso

escargot".

Doenças que ele

pode transmitir

I.Angiostrongilías meningoence
fálica humana: um tipo de meningite,
registrada principalmente na Ásia. Sin
tomas: dor de cabeça forte e constante,
rigidez na nuca e distúrbios do sistema
nervoso

paços com outros moluscos da fauna na
tiva, podendo levá-los à extinção. Tal es
pécie representa, atualmente, a segunda
maior causa de perda de biodiversidade
no planeta. Só perde para os

desmatamentos.

Depois de adulto, o caramujo pode
atingir até 15 centímetros de comprimen
to, oito de largura e pesar mais de 200

gramas.
Nesta fase, o caramujo se reproduz

com intensidade, 'podendo gerar uma
média de 200 ovos a cada dois meses.

A praga no litoral catarinense
.. -

Emmeados domês de maio deste ano,
o jomalANotícia, de Joinville, registrou
o reaparecimento do'caramujo africano
no litoral catarinense; mais precisamen
te em' Balneário Piçarras, onde foram
encontrados focos em seis tuas; mas fo
ram eliminados nas semanas seguintes.

Outras informações sobre o caramujo
africano podem ser obtidas com a

Vigilância em Saúde pelos telefones
397-0068 ou 397-0047

2. Angiostrongilíase abdominal: cau
sa perfuração intestinal e hemorragia ab
dominal, podendo levar até a morte.

Registros desde o .Sul dos Estados Uni
dos até o Norte da Argentina. Sintomas:
dor abdominal, febre prolongada,
anorexia e vômitos.

Contaminação
A ingestão ou a simples manipulação

dos caramujos vivos pode causar a con

taminação, pois os vermes são encontra-

Manifesto
diferenças ideológicas e diversidades
sociais que constituem a base do partido
e da sociedade.O filiado do PT tem o di
reito a participar, votar e ser votado, de
fender-sé de acusação, ser denunciado,
ser investigado, ter o mais amplo direito
de defesa, ser informado e principalmente
ser tratado de forma respeitosa por to
dos. O dever de filiado é combater todas
as manifestações discriminatórias, man
ter conduta ética, acatar e cumprir deci
sões do partido, contribuir, votar, com
parecer quando convocado, emitir pare
cer sobre questões e renunciar ao man-

dato eletivo no caso de desligamento do
partido. A falta do entendimento desses

princípios expurga do convívio partidá
rio aqueles, que não reproduzem as von

tades solidárias que o partido preconi
za. A vontade individual não pode valer
como regra geral, o que' deve prevale
cer é a doutrina dos trabalhadores, re
tratando o princípio coletivo da aceita

ção. Diante dessa postura coerente do
Partido dos Trabalhadores que contribui
na formação ética de seus filiados e da
sociedade e a cada dia se fortalece, des
perta também o assédio de outros parti-

dos no muco (secreção) dos caramujos.
Ao se instalar em hortas e pomares,

o caramujo pode contaminar frutas, ver
duras e disseminar doenças.

Mas não há motivo para pânico: bas
ta orientar crianças sobre os cuidados

que devem ter e lavar bem hortaliças e

vegetais que serão consumidos natural
mente.

Fonte: www.portalamazonia.globo.com
JornalA Notícia/Maio de 2005

dos pelos seus membros. Para alguns
partidos, a conquista desses nomes se

traduz numa vitória, e com isso enten

dem que somente o enfraquecimento re
sultará em maior espaço político. Para
o PT e os verdadeiros petistas, resulta
em conhecer os valores morais, éticos e

ideológicos que esta dentro de cada um
dos que passam pelo partido. Afinal,
cada ser procura estar junto daqueles
com quem temmais afinidade, que mais
se entendem ou meramente por troca de

algum favorecimento que possa
beneficiá-los.

Partido dos Trabalhadores - PT

Descontos Especiais nas compras à vista
ou cheque para tiO dias

PLANTÃO DIARIAMENTE ATÉ 22H

332-5067
Rua Aristiliano Ramos, 182· Gaspar, .. ' Luiz F1;al1ZÓl, 250 - Margem Esquerda
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Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua
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A etiqueta que
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ria. Sabemos que ela sig
nifica a melhoria da qua
lidade de vida através do

desenvolvimento, com a

infra-estrutura necessária
e com uma política séria

de resultados", avalia o se

cretário regional de

Blumenau, Paulo

França.Embora boa parte
de sua região não esteja às

margens da rodovia, o se

cretário regional de Itajaí,
Dão Koeddermann, uniu
esforços na empreitada.
Para ele, a duplicação da
via terá reflexos diretos
em toda a economia do li
toral. "Tanto no setor tu

rístico como no desenvol
vimento econômico", ava
lia. Para a presidente da

Associação Comercial e

Industrial de Itajaí, Maria
Isabel Sandri - uma das

principais lideranças da

mobilização o

engajamento e a participa
ção das secretarias regio-

GERAL 06 a 12 de julho de 2005

\

tos da região e outras li

deranças já confirmaram

presença na reunião. Na

pauta, duas possibilidades
já estão definidas: delegar'
a rodovia ao Estado, obe
decendo ao processo ide
alizado pelo mesmo; ou o

Ministério dos Transpor
tes fazer a concessão, po
dendo absorver os aspec
tos inovadores que não

colidirem com as Leis Fe

derais. "Estamos buscan
do uma solução conjunta,
em acordo com os interes
ses da sociedade

catarinense, somando os

esforços do governo do

Estado e Federal. Conti
nuamos na luta incessan
te pelamelhoria estrutural
da nossa malha rodoviá-

... _."_." - .. " ,, , -,

1

Pacote promocional
para tratamento corporal
* Gordura Localizada
* Redução de Medidas
* Celulite
* Flacidez

ti (47) 332-6541
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 190 .2° Piso- Centro- Gaspar- SC

Discussão sobre 'a BR 470 acontece dia 08
Arquivo Jornal Metas

nais é vital para que se al-
.

cance o resultado final.
"Temos aqui o Estado re

presentado e sua posição
firme de fazer acontecer a

duplicação", destaca ela.
O grupo tratou dos deta
lhes da organização e está
buscando entendimento

para chegar com uma po
sição definida para apre
sentar ao Ministério dos

Transportes. "Já é consen
so que sem a concessão a

duplicação não sai", frisou
o secretário regional de
Blumenau, Paulo França.
Ele comenta que os Esta
dos doRio Grande do Sul,
Paraná, São Paulo, Mato
Grosso, Minas Gerais e

Rio de Janeiro são exem

plos de praças que já con

cederam suas rodovias.
"Santa Catarina, porém,
amarga esta situação pre
cária em tomo da BR 470
e outras vias", lamenta
França.

Monitoramento
24 Horas

ir 332-3527

I'

Congelad�r! t!:'!!��õ�'
Enclllend
332-2118

oe} Aniversários
oe} Coquetéis
oe} Festas em geral

Trecho entre

Gaspar e Indaial,
é primeiro a ser

duplicado
este ano

Acontece na sexta-fei

ra, dia oito, a partir
das Iôhoras, no auditório

Willy Siewert, em

Blumenau, a audiência pú
blica que vai discutir a du-

plicação da BR-470. Nes
te dia, o Vale do Itajaí vai
voltar suas atenções em

tomo de um antigo e gra
ve problema: os acidentes,
com um grande número

mortes, ocorridos na rodo
via. É fato que a artéria do
desenvolvimento

econômico para toda a re

gião é campeã no trágico
ranking de vítimas e pre
cisa de duplicação. So
mente o trecho entre

Indaial e Gaspar, o primei
ro a ser duplicado, foi res
ponsável por 28% das
mortes da BR 470 este

ano. Ao todo, no mesmo

período, foram registrados
14 óbitos no perímetro do
Vale-do Itajaí. Além dos

dirigentes das entidades
civis e governamentais
responsáveis pela organi
zação da audiência, prefei-

Rua: Niterói, 230 - Margem Esquerda
Temos a sua disposição doces, tortas, salgados e salgadinhos .'
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COLETANEA
A arte passada de mãe para filha

Gleusa e a mãeLeonor estão com

trabalhos expostos no Raul's Hotel

Desde a juventude, o gosto
pela arte e tudo o que dela

deriva acompanha a gasparense
GleusaMaria Zimmermann,
59 anos, que na semana

passada abriu uma expo

sição de esculturas e

madeira, no Raul's Hotel.
São 19 peças expostas

e que expressam força e

delicadeza, resultado de
uma boa dose de

criatividade aliada à sensi

bilidade da artista, que se

inspira, principalmente, na
natureza e na imagem de flo

res para fazer suas criações e

exibir o seu talento. Entre os tra

balhos expostos, alguns também

apresentam imagens de peixes.
A técnica de esculturas em

madeira Gleusa aprendeu, recen
temente, numa viagem à Foz do

Iguaçu quando se deparou com

algumas peças em exposição. In
centivada por uma cunhada,
Gleusa procurou informações so-

atividades.
Ela leva aproxima

damente, um'diá e meio,
para fazer uma peça, já
que o trabalho exige bas-
tante da artista que pre
cisa saber lidar com
serra elétrica,
furadeira e outros

utensílios mais conhecidos no meio
masculino. Mas para o acabamento de

cada trabalho é indispensável o toque
e a sofisticação feminina que garantem
um aspecto elegante às peças.
Dividida entre o trabalho de

rnodelista e a atividade artística, Gleusa
não inicia seus trabalhos com idéias

pré-concebidas, trabalha permitindo
que a imaginação ga- nhe forma

nas suas

esculturas
e reve

lemtoda
a beleza

que um pe

daço de madei-
ra pode exibir.
Além das esculturas,

a modelista desenvolve uma

infinidade de atividades artesanais

como colagem em tecido, pintura a

mão com colagem, decoupage.
Gleusamantem todas essas atividades,
para ficar na ativa e manter corpo e

mente sã.

ganham a

preferência de
Gleusa no seu

trabalho de

bre o

trabalho e, o mate-

rial utilizado para a composição
da peça e logo que retomou a

Gaspar, colocou em prática as

Filhá e mãe gostam
de atividsdes

ligadas ao

artesanato desde
a

mocidade

Gosto Familiar
o gosto que Gleusa demonstra pela arte e

artenasanato não é em vão. Ela parece ter herda
do da mãe, Leonor Zirnrnerrnann, não somente o

gosto, mas muitas das suas habilidades
artesanais. A mãe, hoje, aos 82 anos, é uma

grande apaixonada por todos os

trabalhos feitos manualmen
te.

Alguns trabalhos de
Leonor também integram
a exposição de Gleusa
no Raul' s Hotel, que
deve permanecer por
aproximadamente 15
dias.

Peças produzi
das por Leonor
Zimmermann,

82 anos
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Catarinense é Miss Brasiltur 2005

Após vencer o estadual, re
alizado em Gaspar, a

candidata de Presidente
Getúlio ficou com o título

nacional

Representante da cidade catarinense
de Presidente Getúlio, Michele

Andréia Graf, foi eleita Miss Brasiltur,
na noite do último dia 25 de junho, em
evento promovido por Danilo D'Avila,
na cidade litorânea de Guaratuba, no
Paraná. Michele ganhou o direito de

representar o Estado ria etapa nacional
dó concurso, quando, em março deste

ano, venceu outras oito concorrentes de
várias cidades catarinenses no estadu

al, que ocorreu em Gaspar. Foi a pri
meira vez que o município sediou um

concurso desse porte. Na ocasião, a
.

gasparense Jeise Zimmermann ficou em

segundo lugar. Ao vencer a etapa esta

dual, a modelo Michele declarou que
havia alcançado um grande sonho, e,

apesar de não se sentir preparada para
enfrentar o Miss Brasiltur, iria se em

penhar para chegar à final como uma

forte candidata ao título, e parece que

No próximo dia 16 de julho, em
paralelo a ExpoGaspar, o Rotary Club
do município vai realizar um dia de
atendimento a �gumas necessidades
básicas do cidadão.

A ação vai acontecer na tenda cul-
tural da fei ocalizada no Centro

Integrado ITefeito João.dqs .

Santos .

. No local, rão prestados serviços
gratuitos, de corte de cabelo masculi
no e feminino, medida audiométrica,
exame de visão, prevenção dentária,
aferição de pressão arterial e glicose,

- emissão de c,5lrteíras de identidade;
bem como, tras e apresentações
sobre tem 'tle'e meio ambien-
te. O Dia ão vai atender o

das 10 horas às 21

deu certo. Antes disso ela somente ha
via participado dos concursos TopModel
2004, Garota Verão 2004 e Garota
Grêmio Estudantil.

Agora, a catarinense vai representar
:,o Brasil no Miss Turismo Internacional,
que acontece na Malásia. A segunda co
locada Natasha Barbosa, de Manaus/

AM, irá ao Miss Tourism Globe

horas. Para emissão da carteira de
identidade é necessário que os inte
ressados compareçammunidos de fo
tografia e certidão de nascimento.

No local, também será divulgado
o Projeto das Águas - Vida do Ama
hã, que oRotaryClub de
e).1volvendo desd<:l';
ti'ê, inclusive, receb

-

es Honrosas no último
Distrital de Rotary - Distri

O objetivo do Rotary, CQffi o Dia
do Cidadão, é oferecer meios para que
todos possam exercer a cidadania, pois
ao zelar pelo cuidando da sàúde e do
visual, o Rotary espera contri�uírpara

ar a auto-estima emçl qua-
dê de vida jía 'pop Õ de

Divulgação

International, na Rússia; e a ter
ceira, Jéssica Torejani, de

Curitiba/PR, foi indicada ao

Rainha Mundial da Beleza, a

ser realizado no Equador. Com _

uma agenda repleta de
atividades elas passaram por
sessões de fotos, coquetéis, jan
tares e ensaios.

O diferencial do concurso

está na avaliação das meninas,
pois além da beleza física,
facial e desembaraço, elas pre
cisam ter um bom equilíbrio
emocional e demonstrarem co

nhecimento sobre a cultura e

potencialidade turística da ci-

�
dade e Estado que representam.
Fizeram parte do corpo de ju
rados artistas plásticos,
colunistas sociais, pessoas da
sociedade paranaense, repre-

sentantes da administraçãomunicipal de ,

Guaratuba e advogados.
Na grande noite da final, as

candidatas desfilaram em trajes típicos,
de gala e com o tradicionalmaiô. Ainda
receberam títulos especiais a Miss

Manaus, NatashaBarbosa (Miss Elegân
cia), e a Miss Porto Seguro, Daniele de
Oliveira (Miss Simpatia).

representar o
Brasil na etapa
mundial que
acontece na

Malásia

Foto: Cine Foto Mary

Confira a ficha da Miss Brasiltur
Michele Andréia Graf

Cidade: Presidente Getúlio/SC
Nascimento: 10/03/88
Altura: 1,71 m

Peso: 55 kg
Manequim: 36
Busto: 91 em

Cintura: 64 em

Quadril: 91 em

Olhos: Verde? Claros

� Cabélo: Louros

Falecimento
A familia de Verônica de Andrade, ainda consternada com o seu falecimento,

ocorrido ontem dia 05 , comunica que seu corpo está sendo velado, na Capela
Mortuária Sagrado Coração de Jesus, no BelchiorAlto. O enterro acontece hoje,
dia 06, às 10 horas no cemitério do Belchior. Agradece a parentes, amigos e a

comunidade pelo gesto de carinho e apoio recebido.

Falecimento
A farnilia de Belizaria Ana Schrnitt, ainda consternada com o

seu falecimento, ocorrido ontem, dia 05, agradece a parentes,
:'1\\.:..', .amigos e aos médicos Dr. João Leopoldino Spengler e Dr.

n\: \�ll,., >, ', Ricardo Beduschi e todo o corpo clínico do Hospital de
il.;_l :,;,�: 'li ,-"Gaspar pelo gesto de ccgiJ!ho e apoio recebidoneste momen

to tão difícil. Convida para a missa de Sétimo Dia a realizar-se na Igreja São
Pedro Apóstolo às 19 horas do dia 12 de julho.

Preços promocionais
para veículos populares

parabrisas
) ,

Rotary realiza- Dia do ·Cidadão
·,unto à Ex Gaspar

340-57531
338-15991

I

I
I

Vidros Automotivos Nac/Imp
Recuperação de parabrisas

Rua Itajaí, 2800 - Vorstadt - Blumenau
Rua En o Udo Deeke, 645 - Salto do Norte - Blumenau
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Giovani Machado foi

aprovado em primeiro
lugar para o curso. Nor

.

mal Superior na
UNIASSELVI.

Na terceira tentativa de entrar em

I.
uma faculdade, o deficiente visual

Giovani Machado, 32 anos, foi aprova
do em primeiro lugar para o curso Nor
mal Superior do Centro Universitário
Leonardo da Vinci (UNIASSELVI), de
Indaial. Ele conquistou a vaga para o

curso Anos Iniciais do Ensino Funda
mental (Normal Superior, que habilita

para o ensino em sala de aula, de la à 4a

série), ficando em oitavo lugar na clas

sificação geral. Hoje, Giovani leciona
informática para cegos pelo sistema
DOS-VOX no Centro de Difusão da Li
teratura Regional para Cegos (Centro '

�

Braille), na Fundação Cultural de
Blumenau (FCB).

Conectado à Internet, por um progra
ma especial, ele ouviu a divulgação do

seu ótimo desempenho no vestibular.

Bastante feliz, constatou que sua tercei
ra tentativa de entrar na universidade não

foi em vão.Aboa colocação, aliás, é mais
uma justificativa para a bolsa de estu

dos integral que lhe foi concedida pela
UNIASSELVI. "Diferente de quando eu

era mais jovem, hoje sei bem o que pre
tendo para a minha vida profissional:
quero ser educador", diz Giovani.

Ele optou pela UNIASSELVI por
achar a instituição bem conceituada, por
ter o curso que necessita e, principal-

Giovani leciona informática para cegos
em escola de Blumenau

GERAL

o lugarCego conquista vaga em 1
Divulgação

mente, por ter obtido a bolsa de estu

dos. Escolheu o curso Normal Superior
porque precisa especializar-se na área
em que trabalha na Fundação Cultural.

Mesmo sem o diploma nas mãos,
Giovani já conhece bem o sentido do

ofício. Desde 1999 ele dá aulas de
informática para cegos. Começou na

Associação de Cegos do Vale do Itajaí
(Acevali) e hoje leciona na FCB, onde
também ocupa o posto de coordenador

do Centro Braille.
Giovani revisa a formatação e a impres
são de todo o material publicado. Desde
2002, já são seis publicações de autores

catarinenses - a maioria poesia - com

uma tiragem total de três mil exempla
res.

Os livros são destinados a mais de
80 entidades voltadas a cegos no país.
"Faço aquilo que gosto. Meu trabalho

ajuda os deficientes visuais a resgatarem
sua cidadania e a própria dignidade",
afirma.

Para Giovani, o ingresso na univer
sidade é mais do que aquisição de co

nhecimento. "É também um canal para
semanter contato de igual para igual com
os outros" .diz, Acostumado ao tratamen
to diferenciado por parte de algumas
pessoas, pelo fato de ser cego, Giovani
tira de letra e até brinca: "Lá na Funda

ção Cultural, às vezes sou eu quem aca

ba achando as coisas e ajudando meus

colegas de trabalho", conta rindo.
A graduação no curso da

UNIASSELVI, segundo ele, não vai ser
sua última investida. Giovani ainda pre
tende concluir o mestrado: "E, quem
sabe, o doutorado", sonha.

CÂMARA MUNICIPAL
GASPAR

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato n," 006/2005
Contratado: PÚBLICA
INFORMÁTICA LTDA

Objeto: LOCAÇÃODE PROGRAMA
DE INFORMÁTICADECONTABILI
DADE E ORÇAMENTO PÚBLICO
Valor: R$ 4.440,00
Prazo: 12 meses

Data: 01/07/2005
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Fraternalmente em Cristo,
Pe. Alcimir José Pilloto

A Cadeira
o sacerdote foi chamado para orar para

um homem muito enfermo, Quando o sacer

dote entra no quarto, encontrou o podre ho
mem na cama com a cabeça apoiada num par
de almofadas.

Havia uma cadeira ao lado da cama, fato

que levou o sacerdote a pensar que o homem

.

estava aguardando a sua chegada.
- Suponho que estavame esperando?Dis

se o sacerdote.
- Não, quem é você? - responde o ho

mem enfermo,
- Sou o sacerdote que sua filha chamou

para orar pra você; quando entrei e vi a ca

deira vazia ao lado da sua cama, imaginei que
você soubesse que eu viria visitá-lo.

- Ah sim, a cadeira! Entre e feche a porta.
Então o homem enfermo disse: Nunca

contei pra ninguém, mas passeia toda minha
vida sem aprender a orar. Não sabia direito
como se deve orar. E nunca dei muita impor
tância para a oração. Pensava que Deus está
va muito .distante de mim. Assim sendo, há
muito tempo abandonei por completo a idéia
de falar com Deus. Até que um amigo me

disse: "José, orar é muito simples. Orar é
conversar com Jesus e isto eu sugiro que você
nunca deixe de fazer...você se senta numa

cadeira e ...coloca outra cadeira vazia na sua

frente. Em seguida, com muita fé, você ima
gina que Jesus esta sentado ali, bem diante
de você. Afmal Jesus mesmo disse: - "Eu es

tarei sempre com vocês". Portanto, você pode
falar com ele e escutá-lo, da mesma maneira
que você esta fazendo comigo agora".

Pois assim eu procedi eme adaptei a idéia.
Desde então, tenho conversado com Jesus
durante umas duas horas diárias. Tenho sem

pre muito cuidado para que minha filha não

me veja...pois me internaria num manicômio
imediatamente. O sacerdote ouviu uma gran
de emoção em ouvir aquilo, e disse a José

que era muito bem o que estava fazendo e

que não deixasse nunca de fazê-lo. Em se

guida orou com ele e foi embora.
Dois dias depois, a filha de José comuni-

cou que seu pai havia falecido.
'

O sacerdote então perguntou: Ele faleceu
em paz?

Sim, quando eu estava me preparando
para sair; ele me chamou ao seu quarto. Ele
disse que me amava muito e me deu um bei

jo. Quando eu voltei das compras, uma hora
mais tarde, já o encontrei morto.

Porém há algo de estranho em relação a

suamorte, pois aparentemente, antes demor
rer, chegou perto da cadeira que estav ao lado
da cama e encostou a cabeça nela. Foi assim
que eu o encontrei. Porque será isto? Pergun
tou a filha. O sacerdote, profundamente emo
cionado, enxugou as lágrimas e respondeu:
Ele partiu nos braços de seu melhor

amigo ... (Autor desconhecido)

'-.RÁDIO SENTINELA DO VALE
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As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Muita ernõção e tudo

maravilhoso, assim estava o

casamento de Samira e

Braulio no áltímo dia 2. A
linda celebração foi na Igreja
Matriz São Pedro Apóstolo,
onde Sônia e Carlos Wanzuita também
receberam as bênçãos pelos 25 anos dê
matrimônio. A comemoração deslumbrante

foi no Bela Vista Country Club que estava. u
show, decoraélo por Dallarosa Decoraçq

A linda Flavia
Viviane da
Silva come

morou seu

Felicidades para o

piloto gasparense
Eduardo Fantoni

que neste sábado
dia 02, completou 20
anos. Sua namorada

Nara manda um

beijão e deseja mui
tas conquistas para

este fera.

aniversário
neste dia 03.
Sua filha ,

Soraia Helena,
- J

seus pais Fla-
vio e Vivian, o

A galera Bob Esponja comemorou o

dia de São João na casa do Salvador
Gomes (Gasparinho),com muita

música, pipoca, pinhão, quentão e tudo

que tinha direito. Muita gente chik fez

pose para foto.

No sábado, dia 02, Elias e

Kele uniram-se em

matrimônio. Recepcionaram
familiares e ami os em grande

estilo no

Restaurante
Casa

D'Tchelli.

Cine Foto Mary

No dia 30/06, Ana Claudia
Qulntino completou 18

anos. Sua mãe Marlene e a

irmã Laís desejam muito
sucesso e alegrias.

êdmir (Ed)
" É neste dia mais que especial
que lhe desejamos muito suces

so e feliciaade. Pois és uma pes
, soa de valor inestimável e é mui

. to bom saQ�r que podemos con-

tar cortfvocê, caminhando ao

nosso lado, 'presente em nossas

vidas." É o que lhe deseja seus

amigos, familiares e em especial
sua esposa Débora.

�Destaq��'aoo R Z De>C""',J
i Aniversário I .

I Um abraço especial para José Alfredo

i Schramm (Juca) que amanhã, dia 7,
I está trocando de idade. Seus familiares

i e amigos desejam muitas realizações e

1 tudo de bom!

i Aniversário II
l Felicidades para a Sra. Angelina
! Zimmermann que esta trocando de ida

i de neste dia 8. Suas filhas Maria, Estela
,

e Vera e demais familiares, desejam um

feliz aniversário.

Aniversariantes
Um feliz aniversário para: Ubiratã, dia 2

(Auto Posto Bira), Felipe, dia 3 (Dep.
Santos), João, também dia 3 (Purf ..Eu
ropa), Vera, dia 6 (Lojas Mambel),
Arnaldo, dia 7 (Fabi Modas), Sr. Mario,
dia 8 (Dietrich Mat. Construção) e para
Dilma, dia 9 (Roby Caça e Pesca).Aeles
muitas felicidades e votos de muito su-

, cesso!!!

Especial
A leitora assídua do site do Jornal Me

tas, Ana Claudia (Chicago) manda a se
guinte mensagem: "Queria dizer que es
tou muito longe mas que o amor que tem
entre nos faz sentir que estamos cada
vez mais perto e desejo a minha mãe
Maria José, toda a felicidade do mundo

por que ela é merecedora. Te amo ma

mãe. Feliz Aniversário de sua filha Ana

Claudia, Cláudio, Clayonara e Clairton."

1!
_, i

,(' 11((.
, .

.....

, i
'

+

l\j},;
"

irmão Chico, a cunhada ã
Fernanda, compadres Aline e

Clever e os funcionários da em

presa José Alfredo Souza e Sil
va ME, desejam tudo de bom.

Shows
É hoje dia 6, a partir das 21 h, show com

Guilherme Arantes na Tenda Cultural do
Centro Integrado de Eventos João dos

.

Santos. Aos 52 anos com a serenidade
e o talento dos grandes nomes da Músi-

,. . . . . , . .
ca Popular Brasileira. Já na sexta-feira,

No ultimo dia 25/06, aconte?eu a tradicional fest� ��nlna da Fa.mllla Mar.quettl. dia 8, show com Armandinho. Os ingres-
A festanç� aco.nteceu na chacara do cumpadre Vitório Marquettl. A foguelr_? e os sos já estão à venda (R$ 10 normal e

preparatl�?s fl?aram por conta dos cump�dres R.enato, A�derson e Alemao. A R$ 5 estudantes), na sede da Secreta-
folia fOI até altas horas, houve multa comida e multo arrastapé. ria de Indústria Comércioe Turismo'

Valeu e até o próximo ano!!!!! Xodó Som e Bru�ett Discos (Blumenau):

I .

. Horóscopo
Horóscopo Horóscopo

Áries - Muita insegurança no amor poderá chatear o parceiro (a). Cuidado com julgamentos falsos.
Touro - Prepare-'se a assumir responsabilidade. Organize sua vida e não fuja das mudanças, será
saudável para dia-a-dia.
Gêmeos - Criatividade em alta no amor. Novidades no relacionamento, oportunidade de agradar o
ser amado.
Câncer - Sua empolgação vai ajudar na paquera. Não tente resolver os problemas dos outros.

.

Leão - Não tenha medo de abrir o coração. Diversão e alegria no encontro com parentes. Romance
em alta.

Virgem - Boa fase para conseguir o que você quer. Aproveite a ajuda da pessoa amada. Cuidado

com amigos falsos.
Libra - Oportunidades de criar desentendimento com amigos. Legal para usar e abusar da intuição.
Escorpião - Inveja poderá tirar-la do sério. Será capaz de tudo para agradar a pessoa amada. Cuida
do ao lidar com assuntos familiares.

Sagitário - Oportunidades novas surgirão nesse dia. Disputas estarão ao seu favor. Responsabilida-
de exigirá mais concentração.

. ,

Capricórnio - Não tome decisão precipitada no amor. Seja paciente no ambiente de trabalho. Po

derá se irritar com comentários inconvenientes.

I Aquário - Aguarde bons resultados em seus projetos profissionais. Muita alegria no lar. Sua vida

amorosa estará a mil.
Peixes - Seu amor estará mais enciumado com você, seja paciente. Ser for atenciosa(o), fará bons

contatos profissionais, .

Rua: Prefeito Leopoldo Schramm, 620
Gaspar Grande· Gaspar

I
J

KE_I__

�deU�
tr332-04l·7

c A B E

.. " - _-_ _ _... _ _ _. .. _ .. _ _ .. -. . _ _ .. _ _ _ - _ _ _ .. _ ,



06 a 12 de julho de 2005 058 - Jornal Metas--'.VARIEDADES

Este lindo é Guilherme Miranda que
completou seu 12 aninho neste dia 4.
A festa será no dia 9, junto ao aniver
sário do papai Ji,lçinei. Parabé[ls aos3'""," . .

....'

dois é o que deseja a mamãe e

esposa Sirlei e o mano e

filhão Gustavo. Hoje, dia 6é
especial para

Gustavo
Santos Prada

que está

completando 5
anos. Seus pais, sua
irmã e o tio Sandro

mandam um abração! '

Este gatinho é Jorge
L. S. Brum que com

pletou 8 anos neste dia
2. Seus padrinhos
Mara Rúbia e Carlos

lhe desejam
muitas felicidades.

Seus filhos,
netos, bis- �

I

netos,
genros,
noras e amigos desejam muita
felicidade neste dia tão especial.

Quem veio para clarear o
mundo, neste dia 26106
foi Clara, filha do profes
sor Marcos e da mamãe
Débora. Os pais e sua
irmãzinha Camila estão
muito felizes com a

chegada da pequena.

Débora Pereira com

pletou 15 anos neste
dia 4. Ela que posa
ao lado de seu pro
fessor, recebe os pa-

rabéns dos pais
Jurandir e Diovana e

familiares.

Ana Paula trocou de
idade no dia 29/06.
Sua mãe, irmãs, fi
lhos e o sobrinho

Felipe
desejam muitas

felicidades para esta
pessoa
especial.

Os irmãos André, que trocou de
idade neste dia 04, e Regina que
vai soprar velinhas no dia 08, rece
bem os parabéns da família Gutjahr
por mais esta data. Felicidades!

urrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

me Segunda a Sãbaào no
�lmoço e "antar

73uffet ;EJ 8,00

espeto Corrido �J 14900

ir 332-1469 Sobremesagrátis

ulio Schramm
Fashion
:11 33,2'-0803

Este é Lucas B.
Saritos (Pedra
de Amolar) que
aniversaria no

próximo dia 10.
Quem parabeniz

são seus padrinhos Júlio e Marli, suas pri
mas Mara e Duda.

A gatinha Talya
comemora no

próximo
dia 10 seus 8

aninhas. Os pais
Dauroe

Jaqueline e a irmã Aline des jarn todas
as felicidades!

Cultura e Lazer

: IAlAICIlfIlTS 1-1lI1N1 ''''''''<JI!JOIfII'W' 030Wf101
; "-"CiU6�O

CLOSER - Perto demais Onde Locar!

o
""

�
,'3
>

Õ

Fone: 332-0701
Rua Ver, Augusto Beduschi, 232

Uma inteligente, românticae muito
perigosa história de amor sobre en

contros inesperados, atrações instan
tâneas e traições casuais. CLOSER
- Perto demais é a visão aclamada

pela crítica de Mike Nicols sobre

� quatro estranhos.

Argus Vide» Isda

:8

r-

CEuffet 7Jariadp

Carne �ssada
�ãopercatJn!!!!
332-8'235

Rua Coronel Aristili.ano Ramos, 4'53 • Centro

Gaspar (Fundos da Casa Julio Schramm) CASA D'TCHELLI
'
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Guerra dos Mundos: uma batalha pelo futuro

A produção é gigantesca
e inovadora, porém o

enredo não e tão

surpreendente como E.T,
do mesmo diretor

Desde a quarta-feira passada está em
cartaz a mais nova superprodução

de Steven Spielberg, a Guerra dos
Mundos, que em sua estréia faturou

US$ 21,2milhões nas bilheterias norte
americanas e canadenses.

Há apenas uma semana em cartaz,
o filme vem dando o que falar e

dividindo opiniões. Para alguns
espectadores a produção superou as

expectativas, para outros, passou longe
do que se pode chamar de um bom

filme.
Se por um lado o filme encanta pelos

efeitos especiais e pela produção
inovadora, também decepciona pelo
enredo fraco e uma história desconexa

quemais parece um quebra cabeça sem
todas as peças necessárias.

O filme traz uma adaptação

AAssociâção Berteficente lbão de

Barro (ABJB) sorteou uma televisão de

14", naúltimaterça-feira, dia 28.0 be

neficiado foi João Barbieri, morador do

contemporânea do clássico da ficção
científica de H.G. Wells, onde a batalha

pelo futuro dahumanidade é vista através
dos olhos de uma fann1ia estadunídense

comum, que luta para sobreviver em

meio à devastação. Emváriosmomentos

o espectador é agraciado com cenas

empolgantes e realmente inesperadas que
permeiam o filme, no qual Spielberg
retoma dois temas de uma só vez:

alienígenas e estruturas familiares.

Inicialmente, o filme. atrai para um

a farrtllias carefi'les· d� m11ffi:l.-
cípio.

A diretoria agradece a todos que.
'Contribuíram com a promoção.

ir 201-1897 I 332-1020

Rua Pedro Oebortoli 277· Sete de Setembro • Gas ar

Ligue e agende uma visita com um dos nossos vende
Rua São José, 315�- Sala Oi - Centro" Gaspar - se Fone/Fax: (4-7) 332..376
(ao lado da Livraria e Papelaria Coração do Estudante) E-mail: grafcopias@terra.com.b

problema familiar, em que Tom Cruise

aparece como um pai arrogante e que
não soube lidar com o fim do casamento.

Isso dura apenas alguns minutos, quando
de repente, o espectador é envolvido pelo
ataque alienígena e Tom Cruise passa a

agir como um pai de verdade, preocupado
em salvar· a própria pele, mas

principalmente, a dos filhos. Durante

todo o filme seguimos a trama

acompanhados da fann1ia.

Como todo bom filme de ficção, a

-

produção é gigantesca e assustadora em

certos aspectos, mas reserva a sensação
de veracidade em alguns momentos,

quando a primeira máquina surge do'

chão, depois de causar abalos em toda a

superfície e destruir cidades inteiras

como num terremoto, dando dimensão à

catastrofe.
Nesse momento, o espectador é

levado a pensar não somente na

possibilidade de um ataque de

alienígenas realmente ser possível, mas
no quanto somos impotentes diante de

fenômenos naturais e no quanto seríamos

fragéis frente a uma guerra contra os

aliens. Chega a dar medo!No entanto, o

filme termina e muitos dos espectadores
continuam cheios de dúvidas e com a

sensação de que Spielberg privou-nos de
alguma parte do filme. Ele não deixa

explícito - e nem nas suas entrelinhas -

a forma como as máquinas dos aliens

foram destruídas, colocando fim à Guerra
.

dos Mundos que parecia invencível ao

homem. Tudo acaba de forma meio

inesperada, quando o espectador ainda
aguarda por um desfecho melhor que
mostrasse um reflexo da realidade por
trás do poder intergaláctica.

Homenagem

Com a per a e nosso amável e guerreiro
"amigo" que batalhou muito nesta vida, e
nos deixou tão cedo, ainda sentimos muito

a sua falta. Vidal, um filhomaravilhoso, um
irmão amigo, compreensivo, educado, que
de uma doença tão cruel partiu deixando

saudade imensa em nossas vidas. Sua pre

sença nos faz e fará muita falta, mas sabe

mos que onde estás, olhas por nós e ficarás

sempre orando com nosso "pai" para que
nossa caminhada aquina terra continue. Que
Nossa Senhora Aparecida esteja contigo, te
iluminado com muita luz e paz. Faça com

Prosa e Verso Por Gervásio Tessaleno Luz

Dica para escritores

Recebenos estes informes e os passamos lhe agradarem.
para os leitores do Metas, em especial aos Tá confuso? O esclarecimento maior

novos escritores. O projeto Novos protago- pode ser obtido desta forma: acesse

nistas tem como objeitvo maior a divulga- "projeto" em www.najavoss.com ou

ção de artistas principiantes. Inclui escrito- escrevaparanadja.voss@terra.com.br.
res, fotógrafos e desenhistas. Dois toques: O Cavalinho Branco, refe-

O veículo a ser utilizado é a Internet, por rência turística da Alameda Rio Branco,

ser uma fonte incalculável de hipertexto transformado, reformado, vai virar Cen-

(cibernético), que se integrará ao concreto tro Comercial. As obras estão em toque de

(livro). Busca-se o hipertexto por ser atual, caixa e a inauguração deve ocorrer ainda

e por romper as barreiras existentes entre o este ano ...Moradora de Gaspar, Magali
público e o leitor. Ulitza-se a base do pen- Moser traçou o perfil do cinéfilo Herbet

sarnento do poeta Lindolfo Bell, que pro- Holetz para o projeto de conclusão de cur-

curou conduzir a literatura às ruas, não per- so de comunicação social na Univali, de

mitindo que ela ficasse estagnada. Surgi- Itajaí, O trabalho da jornalista da CBN "A
rão coletâneas confeccionadas pelo próprio Vida pelo cinema: Herbert Holetz" entre

leitor - a serem posteriormente impressas a realidade e a ficção recebeu nota 10 e

em'exêmplarúriiéó _: comos textos quemais.'
.

'vai transformar-sé em I1Vl'O em brevé."
.

que nossa fé e esperança nos fortaleça para
nos acostumarmos sem a tua presença.
VidaÍ, um irmão e filho maravilhoso, ale

gre, carinhoso, honesto, batalhador, tinha
todas as qualidades e exemplos bons para
todos. Vai ser difícil aceitar sua ausência,
com sua paciência, brincadeiras, seu afeto

e dedicação pela família. A dor é grande,
mas há .de se transformar em doce saudade

dos momentos maravilhosos que nos

proporcionastes. Nosso consolo é saber que
estás muito melhor do que nós, pois certa
mente lhe foi reservado um lugar de muita
paz e harmonia onde a dor corporal já não

habita mais. Continue nos acompanhando
até o dia do nosso próximo encontro.

De seu pais Pedro e Gentil; seus irmãos
Maria de Lurdes, Vilson e Vilmar; e sua

prima Elza P. Luchtemberg.
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Leve 3 quilos de alimento não

perecível-na Loja O Boticário;
de Gaspar, e ·Ganhe 1 loção
Hidratante Camomila e

.

Malva 120ml
,.

,Promoção Válida de 06 a 16-
de julho de '2005, ou
enquanto durarem os

estoques •

.

. Qu�ndo mudamos nossas

atitudes, estamos mudando o

mundo que nos cerca

. (Antônio Ba.lsalobre Leiva) <
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Durante 15 semanas estu
dantes do colégio Madre F.

Lampel
viveram a rotina de uma

Mini Empresa

os 33 alunos do 2° Ano do Ensino
Médio do Colégio Madre Francis

co Lampel que abraçaram a idéia de

participar do projeto Mini Empresa -

desenvolvido pela entidade educativa
JuniorAchievement que, sem fins lucra

tivos, aplica projetos em escolas - es

tão comemorando os resultados da
atividade. Os relógios de parede produ
zidos durante os 15 encontros do qual
participaram, que aconteciam sempre às

quintas-feiras à noite, no Co-

légio - o último acontece

amanhã, dia sete -,

estão fazendo o

maior sucesso.
•

Dos iniciais
250 produzidos,
110 já foram

_... comercializados,
ao valor de R$
15,00 a unidade.
Eles já tiveram es

paço para mostrar o

produto no Shopping
Neumarkt, em

Blumenau, e agora se preparam para
participar- da Expo Gaspar. Tiveram até
de organizar encontros extras para que
a produção aumentasse, chegando a 400

peças. A idéia de produzir um relógio

de parede, feito de parafina e decorado
com desenhos diversificados, foi

sugestão da mãe de um dos

alunos, que aprendeu a

confeccionar a peça
através do programa
de televisão Mais

Você, apresentado
por Ana Maria

Braga. "Além de ser

uma peça decorativa,
tem utilidade", justi
ficaAndressa Caroline

Hostins, 16 anos,

Diretora de Marketing da
.

Mini Empresa.
E é com a cautela de alguém que já

parece ter aprendido sobre a responsa
bilidade de manter uma empresa, que,
quando questionada sobre o destino que
será dado ao lucro obtido com as ven-

Cónh chíevm

A Junior Achievement é uma enti
dade educativa sem fins lucrativos cri-
a m1919, no�Estados UniÇtos. Ela
pr a anualníente cerca de. 7· tllilhões
de jovens em 112 países. Hoje, consti
tui-se namaior e.mais antiga organiza
çã de educação econômica e o,f negó
ci egisttanddi'? mais 'rápidó;cresci
mento em todo o mundo.

No Brasil, está presente nos estados
do Amazonas, Bahia, Espírito Santo,

Goiás, Minas Gerais, Paraná,
Pernambuco, Piay.4, Rio de Janeiro, Rio
Gntn(ie do Sul.. §�ta Catarina é São
Paulá.

Aqui no Estado, desde 1997 mais de
35 mil estudantes já participaram dos

projetos da Junior, que começam no

ErJ.siho FundameIlÜu e se estendêrh até
os primeiros anos da Universidade. To
dos aplicados sem neIlhum custo para
escola ou para os alunos.

Farmácia Cristóvio
Conta com a super linha contêm 19
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece.

Avenida das Comunidades,160 - 332 0579

das, ela explica: "primeiro temos de pa
gar os nossos acionistas." Para dar início
ao negócio tiveram de vender 100 ações,
a fim de levantarem capital para comprar
os materiais e manter aMini Empresa. E
mais do que com o sucesso do empreen
dimento, os alunos estão contentes pelo
primeiro passo dado rumo ao mercado
de trabalho, temido pelamaioria dos ado
lescentes. Andressa comenta que a

atividade fez com que ela perdesse um

pouco esse "medo": "Pensei que fosse
bem mais difícil. Gostei tanto dessa
atividade que já estou pensando em tro

car a faculdade de biologia, que sempre
quis fazer, por abrir uma empresa."

A realização do projeto ainda contou
com o trabalho e boa vontade de volun
tários como ltelvina Dagnoni (professo
ra-coordenadora do projeto na escola),
Magali Simas, Vera Beduschi, Roberto
José Spengler e Petronila Maria P. Cor

deiro, que acompanharam os alunos du
rante os encontros.

-
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Poetizando
aVida

Por Júlio Cesar Bridon dos Santos·

"Alegremo-nos"
Alegremo-nos, Senhor
porque Te conhecemos
e cremos em Tuas verdades.

Alegremo-nos, Senhor
porque nos fizeste parte
do Teu rebanho
para assim podermos nos alimentar
através dos Teus ensinamentos.

Alegremo-nos, Senhor
porque escolhemos a vitória
em vez da derrota
o bem, ao mal
a alegria, à tristeza
a paz, à guerra
a humildade, ao egoísmo
a serenidade, à agitação
a saúde, à doença
a mansidão, à ira
a compreensão, ao ciúme
a altivez, à inveja
o amor, ao ódio.

Por isso, alegremo-nos, Senhor
pelas belas coisas

que nos ensinaste a escolher

para que nossas vidas
tivessem uma razão de viver
e caminhar na Tua diieção.

Júlio Cesardo livro "MOMENTOS
DE REFLEXÃO"

Relógios, Jóias e Óculos
Jssistê�cia Técnica de Relógios
.onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
onixgs@terra.com.br �

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 282 - Centro

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Fitas
Como gerar lucros para
clientes e vencer em

vendas - O conceito de
vendedor já está ultrapas
sado. Os principais con

ceitos e dicas para vencer
nessa carreira tão impor
tante estão descritos nes
ta obra com a competên

cia e a credibilidade de um autor.

Percepção e mudança. ,qAIMUNDO RIBEIRO MARTINS

Aqui você encontrará os
_

princípios básicos e fun- �ERCEPÇAO
.

damentais do triunfo hu- MUDANÇA
mano utilizado por ho-

mens e mulheres de su

cesso no mundo inteiro,
para progredii sempre.

II
II

Liderança em vendas
- A profissionalização
em vendas ganhou mais
importância no mundo
dos negócios à medida

que o mercado de con

sumo tornou-se, a cada

dia, mais exigente. Esta
fita é uma fonte de con
sulta para gerentes e

vendedores.
O vendedor de sucesso

• Esta fita é um verdadei-
�

ro guia para todos os que
fazem da venda a sua

profissão. Nela, o con

sultor Eduardo afirma

que o vendedor sé deixa-
l!h:::c."1rá de ser um passeador de _...iialli_iI

pastas e um tiiador de pedidos se ele come

çar a praticar.
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Diabetes pode ser controlada.
___________________�!':!:�!l�!!':I�����rn"-II:c::_()rn�

Alessandra Grebe Rosa
Mayk Benvenutti

·--------·---·····-----··-·-·1

Sintomas

Estes sintomas são os mais freqüentes e eles não aparecem isolados. No Dia

betes tipo I eles surgem de maneira rápida e no Diabetes tipo II eles podem estar
.

ausentes ou aparecem de forma lenta e gradual.

Diabéticos devem associar
o tratamento médico a bons

hábitos alimentares
e à realização de
exercícios físicos

Artrose x Fisioterapia !

É uma doença degenerativa que aco]
mete as articulações, ocorrendo alterações
na cartilagem. Acomete mais as mulhe
res e com idade superior a 60 anos.

_ Sintomas: rigidez na articulação, dor
(ao executar atividade), aumento da sen]
sibilidade na região, edema (inchaço), res]
trição dos 'movimentos, instabilidade �
crepitações (estalos). ,

Incidência: principalmente emjoelhol

I
quadril, ombro, mão,..coluna. I

Fator�s - riscos: �besidade, I
hereditanedade, microtraumas de re

!

petição, traumatismos ... i
- A fisioterapia será essencial para o�
pacientes portadores de artrose e ter.
como objetivos principais:

- reduzir ou eliminar dores

Alterações
visuais-Durante

toda a última semana, a Se- .

cretariade Saúde de Gaspar reali
zou uma campanha de combate a diabe
tes no município, em comemoração ao

-Dia Internacional daDiabete, ocorrido no
dia 27 de junho. Através de ações nas

Unidades de Saúde que possuem o Pro

grama Saúde da Família (PSF) - locali
zados em diversos bairros -, os profissi
onais dos PSFs orientaram a população
e verificaram a pressão arterial, peso e a

glicose capilar dos interessados, gratui
tamente. Segundo dados da Secretaria da
Saúde, no município existem 689 diabé
ticos cadastrados, que participam de
atividades e encontros promovidos pelos
PSFs.

A diabete é uma doença causada pela
falta de produção de insulina pelo pân
creas ou pela incapacidade do mesmo ór
gão em exercer suas funções no organis
mo. O efeito dessa deficiência ocasiona
a produção excessiva de açúcar no cor

po. Pessoas com níveis altos ou mal con
trolados de glicose no sangue podem
apresentar: muita sede, vontade de uri
nar diversas vezes, perda de peso (mes
mo sentindo mais fomee comendo mais
do que o habitual), visão embaçada, in
fecções repetidas na pele ou mucosas,

machucados que demoram a cicatrizar,
cansaço inexplicável, dores nas pernas
por causa da má circulação.

Segundo o médico José Egídio Paulo
de Oliveira, professor da Faculdade de
Medicina da UFRJ e ex-presidente da
Sociedade Brasileira de Diabetes, em al

guns casos não há sintomas. Isto ocorre

com maior freqüência no diabetes tipo 2
- fator hereditário rriaior, grande relação
com a obesidade e o sedentarismo e in
cidência maior após os 40 anos. Neste

caso, a pessoa pode demorar muitos me
ses,' às vezes anos, para descobrir a do

ença, pois os sintomas são vagos, como

formigamento nas mãos e pés. "Portan
to, é importante pesquisar diabetes em

todas as pessoas com mais de 40 anos de

idade", alerta Oliveira.
Calcula-se que em 2003 a diabete já

Tem muita fome

Tem muita sede

No Diabetes tipo
II: ganha peso Desânimo, fraqueza,

cansaço físico
Fonte: Ministério da Saúde - minimizar edemas

atingia 194 milhões de pessoas. É pre
visto que essa cifra alcance 330 milhões
em 2025, devido a um estilo de vida se

dentário e mudanças nos hábitos alimen
tares. Segundo a Federação Internacio
nal de Diabete, este crescimento de ca

sos vai gerar um aumento proporcional
das complicações diabéticas, como os

problemas dos pés. Atualmente, o núme
ro de amputações como conseqüência da
diabete é inaceitável. De todas as ampu
tações das extremidades inferiores, en
tre 40% e 70% acontecem por causas
relacionadas à doença. As pessoas que
possuem mais tendência a desenvolver
a diabete são as com idade superior a 40
anos, obesas, que possuem pressão alta
e vida sedentária.

Sob controle
Para que a pessoa com diabetes pos

sa ter uma vida normal, e reduzir ao má
ximo o risco de desenvolver uma com

plicação - infecções, enfarte do

miocárdio, acidentes vasculares e ampu
tação das extremidades inferiores - é ne
cessário ter a doença sob controle. Se

gundo a Sociedade Brasileira de Diabe

tes, isso significa manter as glicemias
dentro dos níveis fisiológicos (no jejum
entre 80 e 110mg/dl e níveis pós-alimen
tares inferiores a 140 mg/dl). É necessá
rio fazer dieta, atividade física e o uso

terapêutico adequado da insulina, quan
do for indicada pelo médico. Também é

importante fazer alguns-exames, como
controle periódico da glicemia,
hemoglobina glicosilada e da pressão ar-

- diminuir encurtamentos musculares
- fortalecer musculatura
- manter amplitude do movimento
- restaurar função da articulação .

Para alcançarmos os objetivos utili]
zamos vários métodos, entre eles �
eletroterapia, o turbilhão (banheira d�
hidromassagem), termoterapia, realizar
mos cinesioterapia (que são exercícios
apropriados para a artrose), entre outros]

Ao contrário do que muitos pensarei
pessoas que sofrem de artrose não devem

i sobrecarregar a articulação, como por
exemplo andar de bicicleta, pois estará
contribuindo para o aumento do desgaste
articular.

.

,

A artrose é um processo crônico, pot

I
rém a fisioterapia será importante pois ret•tardará o máximo possível o processo de
evolução da doença, mantendo uma boa
qualidade de vida.

'

:
Quanto a "cirurgia", esclarecendo a�

dúvidas dos e-mail, é indicada apenas
quando o tratamento conservador for in]
suficiente e o paciente estiver incapaci] .

tado para realizar as atividades habituais.
Continue enviando suas dúvidas!!! i

terial. A prática da atividade física é fun

damental, porque ajuda a manter a

glicemia dentro dos níveis desejados e a

manter 0 peso corporal.

Edital de Convocação
De conformidade com as normas regimentais e estatuarias do PSB, e da Le
gislação Eleitoral Vigente, ficam CONVOCADOS por este Edital, todos os

filiados em dia com suas obrigações partidárias e com domicilio eleitoral
nesta circunscrição de Gaspar para o Congresso Municipal que se realizará
no dia 09 de Julhao do ano de 2005, com inicio as 09:00horas e encerramen

to previsto para as 12:00horas, à Rua Joinville, numero 95 nesta cidade, para
deliberarem sobre a seguinte PAUTA:

1° Eleição da Chapa para compor o novo Diretório Municipal;
2° Conselho Fiscal;

3° Conselho de Ética e Fidelidade Partidária;
4° Eleição da Comissão Executiva Municipal;

5° Discussão e Deliberação da Proposta de Reforma do
Estatuto Partidário. (Esta alteração está à disposição no site do

Partido : www.psbnacional.org.br)

Móveis Criativa Lt
Móveis sob medida, Cozinha,

Dormitórios, etc.

Fone/Fax: 332-1576
Celular: 9112-1569

Gaspar, 05 de julho de 2005.
Mathusalém Venera

__ 'pr§fii{le'(lte, j}{u,nicip,a,ll',SB:.,SÇ
Faça um orçamento sem compromisso



iDA - Jornal Metas GERAL L I I • 29 de junho a OS de julho de 2005
� ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�------------�---------

Desfile abre 12º Festival de Inverno
Em virtude do

evento, a rua Coronel
Arisitliano Ramos

será interditada hoje,
a partir das 18 horas

A partir das 19 horas de hoje,
dia seis, a rua Coronel

Aristiliano Ramos se transforma
numa passarela para o tradicio
nal desfile que marca o início do
12° Festival de Inverno

(Festinver) em Gaspar. Está
confirmada a participação de �!9_a__

'tl
....

o
__

mais de 20 entidades distintas, tes alusivos ao evento e que de- Após o desfile, a partir das
somando mais de 400 pessoas. coram o centro da cidade. O des- 21 horas, acontece o show naci-

De acordo com a diretora de file inicia na Sociedade Alvora- anal com o cantor Guilherme

turismo, Márcia Maser, grupos . da e segue até a cabeceira da Arantes, na Tenda Cultural do
das cidades vizinhas também vi- ponte Hercílio Deeke, A abertu- Festinver, no Centro Integrado
rão embelezar a abertura do ,ra do desfile é responsabilidade de Eventos Prefeito João dos
Festinver. A cidade de Ilhota vai da tradicional banda São Pedro Santos. Os ingressos estarão à

trazer o Grupo de Dança Belga seguida por grupos culturais, venda na sede da Secretaria de

� de Blumenau virão a Banda fanfarras e entidades que parti- Turismo, Xodó Som, Brunett.
Municipal, rainha e princesas da cipam e fazem parte da constru- Discos (Blumenau) e no local do
Oktoberfest e Vovó e Vovô ção de nossa história. show a R$lO e R$5 para estu-

Chopão. Grupos de Timbó, O trânsito na rua Coronel dantes.
, __ Indaial, Presidente Getúlio tam- Arisitiliano Ramos será interdi- Guilherme Arantes tem 29

bém vão participar do desfile. tado às 18 horas, mas a partir da discos gravados e diversas mú-
O tradicional boneco de neve 16h30 também será interditado sicas de sucesso, entre elas "Pla

também vai desfilar pela rua o trânsito na rua São Pedro, en- neta Água" e "Meu Mundo e

CoronelArisitiliano Ramos. Ele tre a rua Coronel e a travessa NadaMais" que foi tema da no
foi reformado dos anos anterio- CarlosWemuth onde vai estar o vela Anjo Mau.

res assim como os demais enfei- palanque para as autoridades. Na sexta-feira, dia 08, quem

14·

anima o Festinver éArmadinho.
Entre suas músicas mais fa

mosas estão Folha de Bananei

ra, Ursinho de Dormir, Paulinha
e O leãozinho.

O show acontece no Centro

Integrado de Eventos Prefeito

João dos Santos, a partir das

22h30min.Durante o Festinver
ainda acontece o FEC, Festival
de Bandas e Fanfarras; Concer
to de Inverno; Abertura Exposi
ção Fotoclube; Sarau de inver

no; Teatro da 3a Idade; Teatro
Timbre de Galo comGrupo Vira
Mundo.

FanfarraS';
Local - Ginásio da EEB Frei

Godofredo;
19h - Uma Noite Bem Brasi

leira;
Local- Praça Getúlio Vargas;
10 de julho:
20h - Concerto de Inverno;
local- Igreja Matriz São Pedro

Apóstolo�
11 de julho:
20h - Abertura daExposição do
Fotoclube;
Local -llall da PrefeitpraMu
nicipal;
12 de julho:
20h - Sarau de Inverno;
Local - Sociedade Alvorada;
13 deju)Jio:
15h - Teatro da 3a Idade;
Local-Câmara de Vereadores;
20h - Apresentação. de teatro

Timbre Galo - grupo Vira
Múnd
Local - Praça GetúlioVargas

Pr�gramação
06dejulho:
19h - Abertura oficial com des

file;
Local - Rua CeI. Aristiliano

l{amos (CeIltto);
21h - Shaw Guilherme
Arantes;
Local- Tenda Cultural do
Festinver (João dos Santos);
07 de julho:
19h - XN Festival Escolar da

Canção;
Local - Tenda Cultural do
Festinver;
M%

08dejulho:
18h - XIV Festival Escolar da

Canção;
Local - Tenda Cultural do
Festinver;
22h30 - Shaw nacional com
Armandinho;
Local - Tenda Cultural do

,Festinver;'09 de julho
09h - Festiva

santos
FACILITANDOA
CONSTRUÇÃO
DO SEU FUTURO.
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Parceria entre

Epagri e Prefeitura

quer incentivar

agricultores a

voltarem a terra

Em parceria com a Empre
sa de Pesquisa

Agropeéuária e Extensão Rural

de Santa Catarina (Epagri) as

Secretarias de Indústria, Comér
cio e Turismo e de Agricultura
de Gaspar estão em campanha
para manter no campo os agri
cultores do município. A idéia é

criar uma cooperativa para be

neficiar e incentivar os peque
nos 'produtores de verduras e

hortaliças que queiram voltar a
terra. O principal objetivo do

projeto é gerar empregos no

campo e aumentar a renda do

município.
A iniciativa para a campanha,

no entanto, faz parte de uma his
tória ousada. Depois de abando
nar os empregos em umamalha

ria, os irmãos Geraldino e Antô

nio da Silva, conhecidos como

Dino e Tonho, respectivamente,
resolveram transformar o cená

rio das peladas do fim de sema

na em uma grande horta de oito

mil metros quadrados. No anti

go campo de futebol, localizado

Cooperativa para gerar emprego no campo
Fotos: Divulgação PMG

•• - •

ddOIS mnaos, a Secretana e

Agricultora contribuiu com

a parte técnica e de infra-es

trutura, transportando
calcário, planejando o plan
tio e a adubação, escolhen
do as hortali aS__,ÇQm técni

cos da Epàgri e, ainda, ce
dendo as máquinas necessá
rias para o tratamento da ter

ra. "A região é propícia e

possui solo, clima e topogra
fia excelentes", garante o

Engenheiro Agrônomo da

administração, Henrique Pi
res. Quanto à parte burocrá
tica, a Secretaria de Indús

tria, Comércio e Turismo,
através da Incubadora, fica
rá responsável pela orienta

ção na criação da cooperati
va. "Se existir um grupo or

ganizado para abastecer o

comércio, as chances no
. t

mercado são muito maio-

res", explica o Diretor da

Irmãos apostam na idéia: das 380 famílias do Alto

Gasparinho, 80 possuem boas terras para o plantio

no bairro Alto Gasparinho, os
irmãos cultivam hoje - sem o uso

de agrotóxicos - 10,8 mil mudas
de repolho, couve, brócolis, be�

terraba, couve manteiga, alface,
cebolinha e temperos diversos,

Esta é a primeira vez que os

irmãos lidam com. a terra. "Na

cidade, a concorrência é grande '

e se ganha muito pouco", expli
ca Dino. Com apoio dos profis-

de fora", revela. Segundo dados
do Sindicato dos Trabalhadores
Rurais de Gaspar, das 380 famí
lias doAlto Gasparinho, 80 pos
suem boas terras para o plantio.

Para viabilizar o projeto dos

pasta, Kleber Wan Dali. "Essa é'
uma forma de incentivar antigos
agricultores que passaram por
experiências ruins no passado
quanto à comercialização dos
seus produtos", complementa.

sionais da Epagri e da adminis

tração, os pequenos produtores
lutam agora.para conscientizar
os demais agricultores da região
a apostarem na idéia. "O

objetivo é vender nosso produ-
to para super- 4:'" r

mercados e res-
" . }1

taurantes de
.. f'

.".

Gaspar que hoje . ,

�:>J?f-
compram tudo •

Dino e Tonho, do Alto Gasparinho, cultivam 10,8 mil mudas
de verduras e hortaliças

Produto
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg)
Milho (60kg)
Soja (60kg)

Cotação
21,00
32,90
22,00
0,90
17,50
28,10

Produto
Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

Cotação
51,00
1,83
2,00
0,52

Fonte: Instituto Cepa/SC.

----�- ----

.,.
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Vende-se - Casa no Bela Vista, cl 3 quartos, sala,
cozinha, bwc, garagem pi 3 carros . Valor R$ 80
mil.Tratar cl Maria 3973556
Tratar cl Maria - (47) 397-3556.

Vende-se - Casa inacabada na rua Pedro Schmitt
Jr. no bairro Poço Grande. Contato: 3325636 com

Magna.

Vende-se - Terreno com árvores frutíferas com

987m,. Com casa 6x7 + garagem 15mil . Aceito
carro de menor valor. Trtar cl Jose - 84182542

Vende-se - Casa 2 em 1 - 1° piso: 1 quarto + suíte
cl hidro, sala, cozinha, copa, área de serviço, WC
e garagem. 2° piso: 2 quartos + suíte cl hidro, sala,
cozinha, copa, área de serviço, WC e garagem.
Área construída (total): 254m2. Bairro 7 de se

tembro. Informações: 3950339 ou 3951258.

Vende-se - Terreno na rua João Ferretti - Gaspar
Mirin com 630m2. Ligar à tarde. Fone: 3327619.
Tratar cl Magali

Vende-se - Terreno no bairro Santa Terezinha na

rua Paulo Bernardes Schmitt, póximo ao merca

do Antare. Livre de enchente, medindo 380 m2.
Contato: 3329162 com Adilson ou Jussara.

Vende-se - Casa de 02 pavimentos em alvenaria
cl 232 m2 na Rua Salvador, Margem Esquerda
próx. Escola N.M. Sabei, com 03 quartos, 02 ba
nheiros e demais dependências, alarme e portão
eletrôn co

Tratar-C/_VjlwocL.132.33.3,.{).... _

Vende-se - Casa de alvenaria 100 m2 uma suite,2
quartos, sala,cozinha, banheiro,duas varandas rua
Q.ti�nt!< ip.i.c.:t3...2J...5J._6 -119. L811
Tratar cl Arlei ou Vanderleia - 3323576/99247601

Vende-se - Terreno medindo 692m2, localizado
na rua Jacob Junkes, no Bairro Santa Terezinha.
Valor R$ 18.000,00. Mais inf.: 332-8201 ou 332-
2433 com Sergilio ou Maria Luiza. Horário Co
mercial

Vende-se - Terreno no bairro Santa Terezinha
na rua Paulo Bernardes Schimitt, próximo ao

mercado antare, livre de enchente, medindo
3 8 O m 2
Tratar cl Adilson - 3329162

Compra-se
Sucata em geral. @;oore, aíumfnío."

me�al".,,gatl"afões, vidros de conserva.

Inform('j.ções: 332-2S12ou 9273-6908
"'"

Vende-se - Apartamento no Edifício
Monte Carlo, 110 andar. Valor
R$ 110.000,00. Contato: 8801-0161

* Cozinheiro
W

* Auxiliar d� cozinha
* Garçom

Requisitos: Experiência comprovada,
acima de 18 anos

Interresados comparecer na
í/quinta-feira, 07/07 com currículo com

foto. Horário das 09h às 11h e das
•

13h30rnin às 19h
• " .. « ... �'. �,,'" ..... " lo.. .. tr ., '!'"

Rj,l\1tãjâí:$QO�·.-:,:· �;�
�

'.
M<tiS'lbfotm��õ'ef. 9'}360938' .:

Vende-se - HP12c por R$ 200,00 e Filmadora
Panasonic R$ 700,00 á vista, semi/novo.Tratar cl
Antonio ou Márcia - 9122-5654

Vende-se - Máquina de roçar grama com coletor,
marca tramontina, semi/nova. Valor R$300,00
Tratar cl Selma - 9997-0268 I 332-4948

Vende-se - Video-game Play Station com contro
le memory Card e 8 jogos. Semi/novo e barrato.
Contato: 9112-3180

Vende-se - Filmadora Panasonic semi-nova
profissional.R$ 1.000,00. Contato: 397-0660 ou

397-0241

Faço - Plantas/projetos Móveis, Casas, etc.Tratar
cl Juliana - 8415-5161 18415-0803

Vende-se - Celular nokia8265i da provedora Tim.
Tratar cl Marcelo - 88171727 ou 3978364

Vende-se - Trailler todo equipado para lanche.
Valor a combinar. Contato: 332-7912 ou 332-2855
comAloir

Vende-se - Carta cont. para compra e reforma de
imóveis, R$30.500,00 ent:R$10.900,00
+parc:R$319,00. Tratarcl VeraLucia. - 9962-1131

Vende-se - Crédito cont. para compra de imóvel
R$20.000,00, ent R$7.000,00 +

parc:R$Q.09,00.Tratar cl Vera Lucia. - 9962-1131

Doa-se - Cachorra adulta, raça vira lata, porte
pequeno, cor dourada. Otima guardiã.
Tratar cl Yara - 3970050

Vende-se - 'Carretinha para 02 motos. Docto em

dia. Tratar pelo fone: (47)9123-6440
CI Valdecir - (47) 9123-6440

Vende-se - Aquecedor de ambiente HAMES R$
50,00 e cama de bebê (berço) R$ 70,00.
Tratar cl Paulo - 331-6072 ou 332-9649

Vende-se - Uma geladeira cor bege: Valor R$
400,00 reias. Informaçoes: 332-4876 com Derzy.

Vende-se - Loja de livros e revistas em pleno fun
cionamento. ValorR$ 8.00,60. Contato: 8805-3099

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br

praias.
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VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

CENTRO - Alvenaria com 286,00 m2 - 02 pisos - nova - 03 dormi
tórios, sendo 01 suíte + piscina. aquecimento a gás e alarme. Terreno
com 2.028,90 - Rua Itajaí - Preço e condições a combinar;
- Alvenaria com 340,60 m2 - 04 dormitórios, sendo O I suíte + pisci
na. Terreno com 1.856,50 m2 - Rua Douglas Alexandre - R$ 290
mil; ,

- Alvenaria com 101,00 m2 + garagem - 03dormitórios - Rua São
Pedro- R$ 95 mil;
- Alvenaria com 210,00 m a - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Frei Otocar - R$ 220 mil;
-Apartamento Residencial Monte Carla - 03 dormitórios, sendo 01
suíte. Garagem para 02 carros - R$ 130 mil + financiamento;
- Apartamento Residencial Boaventura com 100,00 m2 - 03 dormi
tórios - R$ 70 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00m' - 02 pisos, sendo casa na

parte térrea e apartamento no 10 piso - Rua Otto Pawlowski - R$ 85
mil;
- Alvenaria com 60,00 m2 - nova - 03 dormitórios - Rua Maestro
Egon Bohn - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
José Eberhardt - R$ 130.000,00;

, FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria com 520,00 m2 - 02 pisos - novo
- sendo: Térreo - sala comercial e garagem. 10 piso - apartamento -

Rua Francisco Sheidt - R$ 160 mil;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dormitórios
sendo, OI suíte - Rua Prefeito Leopoldo Schramm - Próx. Centro
R$ 130 mil;
GASPARMIRIM - Alvenaria com 159,00 m2 - 03 dormitórios, sen
do O I suíte. Terreno com 2.000,00 m2 + açude - Rua Ana Venturi -

R$ 80 mil;
GASPARlNHO: - Alvenaria - 02 pisos - com 147,00 m2 + sala co
mercial com 96,00 m2 - Rua Frei Solano - Prox. Centro - R$ 150
mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Leopoldo Alberto Schramm. Terreno com 1.100,00 m2 - R$ 85 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormi
tórios - Rua Inês Sabei - R$ 89 mil;
- Alvenaria com 104,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau Threiss-
R$42 mil;

-

B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205.00 m2 - nova - 04
dormitórios, sendo O I
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área total de 325,00 m2 + terreno
com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio Branco - R$ 130 mil;
- Prédio de alvenaria com área total de 251,00 m2 - 02
pisos - térreo sala comercial e garagens - primeiro piso:apartamento
03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Jacob Junkes - R$ 120 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m' - 02 suítes
Rua Angelina
Muller - R$ 110 mil;
- Alvenaria com 151,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo OI suíte
Rua) 8 de Março - Terreno com 609,00 m2 - frente para 02 ruas -

R$ 130 mil;
,

- Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte

- Rua Canoinhas - Próximo ao Centro - R$ 130 mil;
- Alvenaria + kitinete com área total de 272,00 m2 - Rua IOde Janeiro
-R$ 85 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de maio -

R$ 180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de Setembro
- próximo centro - R$ 145 mil;
JOINVILLE (SC)- Alvenaria com 90,00 m2 - 02 dormitórios, sendo
° 1 suíte - Rua Nossa Senhora do Carmo - Vila Nova - Próx.
Expoville - R$ 35 mil. Aceita casa até mesmo valor em Gaspar ou

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS

BELCHIOR: - Terreno rural com 162.630,00 m2 - Rua André Schrnitt
- Belchior Baixo - área para reflorestamento - R$ 160 mil;
BARRACÃO: - Sítio com 580.800,00 m2 .; área para reflorestamen
to - 02 casas mistas - !O mil pés de eucalipto - 4 nascentes e um
ribeirão - Rua José Melatto - R$ 250 mil;
BR-470 - Terrenos com área de 926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários
Preço e condições a combinar;
COLONINHA: - Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos) - antiga
olaria Zimmermann
- com 1.455,75 m2 - R$ 75 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - loteamento Figueira -

Com 450,00 m' - R$ 15 mil;
- Rua José Mondini com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARlNHO: - Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2,
por R$ 25.000,00;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 288,00 m' -

R$ 8 mil - com financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00m' - R$
12mil;

- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com 549,26 m' - R$ 27
mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol - R$ 18 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com
1.401,18 m'- R$ 300 mil;

- Loteamento Augusto e Helena Debortolli -lote 39 - 533,73m2 - R$
36.500,00;
- Rua BeneditoBernz com 360,75 m2 - R$ 22 mil;
- Lot. Augusto e Helena Debortolli -lote40-768,13 m2-R$ 53 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: - Próximo Ginásio João dos Santos
com 2.234,16 m' - R$
45 mil.

POÇO GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua Francisco
Spengler - diversos lotes - 600,00 m2 - Preços e condições a combi
nar.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Vende-se - Um Purificador de água com três tem
peraturas (marca europa, modelo summer line)
ótimo estado. Valor R$550,00. Tratar cl João
Luiz - 9997-0268 olescuk@terra.com

Assumo financiamento - De veículo 1.0 que es

teja com parcelas em atraso. Preserve seu nome e

seu crédito! Tratar cl Pamplona - 9136-4990

Vende-se - Crédito cont. para compra, reforma e

construção de imóveis R$20.000,00
ent:R$6.100,00 + parco R$210,00.
Tratar cl Aerton. - Inf. 88060132

Vende-se - Carta cont. para compra de imóvel
R$25.500,00 ent:R$10.500,00 + parc:R$292,00.

��ECO HOTEL t.o-> CONTRATAM-SE
Arraialf!QOuro
1 Cozinheiro(a) ( 2° turno)
2 Garçons ( 1 ° e 2° turno)
2 Auxiliar Cozinha ( 1° e 2° turno)
2 Camareiras ( 1° e 2° turno)
1 Tratador de cavalo ( 1° turno)
1 jardineiro I Serviços Gerais ( 1 ° turno)

REQUISITOS BÁSICOS:
* Que resida em Gaspar ou nas imediações do Hotel.
* Se possível que tenha condução própria ( motol bicicleta) ,* Disponibilidade para trabalhar finais de semana I feriados. HORARIO�* Pernoitar no Hotel quando necessário. 1° TURNO (7:00 AS 15: HS )
* Salário compatível com a função. 2° T�RNO ( 15:00 ÁS 23:00 HS)

Endereçar Curriculum: Rua José Estefano dos Santos, 6350 -

Arraia! do Ouro - Gàspar - SC - CEP: 89110-000 - Fone: 332-1666
e-mail: pousadaarraialdoouro@terra.com.br/vendas@arraialdoouro.com.br- .

\

Moto Ano
CG 125 84/85/86/87/88
CG Today 90/91/92/93194
CG 125 Titan 95/96/97/98/99 - Todas as cores
CG 125 Titan KS 00/01/02103/04 - Todas as cores
CG Titan ES 00/01/02103/04 - Todas as cores
CG Titan KSE 02/03/04 - Todas as cores
NXR 150 03/04
Twister 02103/04 '

XTZ 125 K 03/04
CBX Strada 98/99/00/01/02
Tornado 03
Falcon 03/04
XLR 125 KS 99700/01/02
XLR 125 ES 00/01/02
Honda O km CG 150 - NXR 125 e 150-

Twister

Yamaha
Tornado - Falcon -Biz
Okm YBR - XTZ - NEO - DRAG STAR

R 1

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!
Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Sundown C 100 Okm Preta/Azut/Prata/vennetha

Sundown Max Okm Preta/Azul/Vermelha

Sundown Runter Okm Preta/Azul/vennetha

Sundown Future Okm

Fone: 332-0507
:. Rã�:Mâjô:Ve'ot�itá::�Gjn�ci:::Gà$pà(:
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Super 1.0 MPFI2P, Ar, Trava,
Vidro, alarme. C/ Jean 9131-
1318. R$ 13mi!.

tuchos por R$ 100,00. Tratar c/ Antonio C. Nicolodi -

Tratar c/ Celio - 9962-5034 9122-5654
Tratar c/ Vera Lucia. -·9962-
1131

Vende-se ou troca-se - Celular
SIEMENS MC60 (c/ câmera)
pré-pago TIM por celular de
menor valor,Tratar c/ Paulo -

331-6072 ou 332-9649

Vende-se - Pentium 200MHz,
16 Mb memória RAM, HD 2
Gb, CD-ROM 56x, Floppy 1,44
(disquete), Modem 56K,
Monitor 14, Teclado, Mouse,
Estabilizador, Caixas de som,

completíssimo! !! ComWindows
98 SE e os principais programas
instalados. Internet Grátis! Pre

ço: R$ 500,00
Tratar c/ Alexandro Cunhago-
332-7388 ou 9154-6708

Vende-se ou troca-se - DT
200RANO 2000 para trilha, sus
pensão Race Theck, documen
tada. C/ Eduardo - 332-7573/
9132-1910.

Vende-se - Escort, ano 98, 4
'portas. Valor a cotrilünar.
Contato: 332-2649

Precisa-se - Doação de umamá
quina de escrever. Se possível
elétrica para trabalho voluntário.
Inf. 88114046 com Cézar

Vende-se - Tempra, ano 95,

;"
�ende;se _ Moto tomado Ano

completo com banco de couro. 2004, Valor R$9.300,00 em sis
R$ 12.000,00 ou troca-se por tema consórcio. Tratar c/
materiais de construção. Maykel Goes - 9980-1928 ..
Contato: 9981-3052 ou

212-6560 com Elias
Vende-se - Ford KA, 98, 1.0, ro
das de liga leve, trava e alarme,
trava carneira, vidro elétrico, Va
lor: R$ 11.300,00 (a combinar)
C/ Silvano 9142-6266/332-

Vendo-Computador 166mhz,
monitor 14',leitor de cd,drive de

disquete, mouse e teclado novos.
R$ 300,00. Tratar c/ Celio -

9962-5034

Assistência Técnica, em Com

putadores, Atendimento em do
micílio. Buscamose levamos
seu Computador, Upgrade de
Hardware e Sofware, Remoção
de Vírus, Formatação e

Reinstalação de seu Sistema

Operacional com Backup de
seus dados mais importantes.
Tratar c/ Nelson - (47)332-6355
novembemel@cresce.net

Vende-se -Moto CG titan ano (n
em ótimo estado, cor vermelha,
pneu traseiro novo. Valor R$
1.400,00 ou 1+ 2 de 470,00 e ;?,8.l1#.-------
assumir parcelas 17 x 172,90.
Conatto: Jonathan 332-3655 a

noite ou Silvana 332-6397 co-

Vende-se -Gol-Glll ano 2000, 4Vende-se Computador
Pentium 166mhz, 2 hds, leitora
de cd, drive de disquete, mouse
e teclado novos, monitor de 14"
R$ 300,00. Scanner Genius Hr5
9600dpi super conservado por
R$ 100,00. Impressora Epson
Jato deTinta colorida, com 2 car-

portas, vidro elétrico, trava
elétrica, alarme ... Inf.: 3320593
ou 9609-4347. Tratar c/Rodrigo.

Procuro - Casa para alugar, c/ 3
qts ou mais. Garagem grande,
qualquer bairro na margem
direita.Tratar c/ Leonardo -

9932 7961 - 397 0107 -

leonardobfroes@t'erra.com.br

Aluga-se - Kitinete na rua

Manoel Bittencourt, Sete de Se
tembro. Contato: 332-0662 com
Célia

mercial

Vende-se - UNO SX 96/97, 2p,
86.000Km, R$ 4.000,00 + con

sórcio R$ 180,00/mês. Inf.
8802-1272. Tratar c/ Rinaldo

Compro - Moto CG para trilha
em bom estado. Tratar c/
Adriano - 326-3753 ou

91236139

Aulas Particulares de manuten

ção e programação por R$ 15,00
a hora (minimo 20horas). Procuro - Oportunidade de

Emprego.Cursando
Faculdade,dominio em infor

matica,rotinas adrninistrativas e

conhecimento em inglês e

espanhol.Preferencialmente na

area administrativa.C/ Sandro -

3320576 ou 9121 9966

Aluga-se - Sala comercial rua
Eurico fontes n089 centro,com
banheiro individual,sistema de

alarme,saida para ar

condicionado e etc tratar pelos
fones 332-0310 ou 9165-0918.

FAZZENDA PARK
HOTEL ADMITE:

* Garçons com expe
riência de no minímo
2 anos. Não fuman
ces.

Interessados com

parecer pessoal
mente no Fazzenda
Park- Hotel Falar
com Claudio

Vende-se ou Troca-se - Corsa
Vende-se ou troca-se - Santana
ano 92, completo 2.0 GNV.
Conatto: 99157793 com ValmorVende-se

Kl�, ano '�()OO, Ilnodelo
12001, cor branca com duas linhas

iárÍasi em 6aspar;
Informações: 332-0629 ou 99736765

Vende-se
Vectra GLS, ano 97, cor branca, com Arbeg Duplo, GNV,
Rodas CD e em perfeito estado de censervação. Informa
ções com Hamilton pelo fone: 332-1000 ou 332-1105

Os anúncios e classificados

divulgados no' Jornal Metas
são de inteira responsabilidade

dos próprios anunciantes.

RIMIIRE EfT"M'''RI''
Rua ItajaL 999Chega de sofrer por questão amorosa, profissional,

desilusões, ansiedade, enfermidades, problemas
judicial ou familiar! A vidente e medium-paranormal
Dora Velasque, conhecida e respeitada em todo o

Brasil e Exteri'pr.�CredenCia/da pela Federação Brasileira
de Umbanda'é cientista estudiosa da Federação dos Cultos
Afro-Brasileiros. Através de seus guias mediúnicos te fará
encontrar sua felicidatle.

if

Dorá Velasque te.levará a conquistar teus objetivos,
seja qual for: amor não correspondido, filhos problemáticos,
dores não explicadas pelos médicos, fracasso profissional,
heranças embaraçadas, desunião em família e demais
problemas. Com apenas uma única consulta, a Medium
Especialista.

.

Dorá Velasque resolve com garantia!
Abra �eu coração-e'faça uma consulta sem você precisar
falar nada, ela lhe dirá tudo, graças ao poder de seus guias
de vidência.

�

Dora Velasque consulta em cartas, búzios e vidência,< _.%.

mediúnica. Você nunca viu Medium igual!!!
Seriedade e Garantia total!
Lembre-se que você está para ser feliz ioIiiiIIII ...

Admite:
* 6 estarrrpadorcs (com práfica)
* 4 ajudantes de estamparia

Para início imediato

. Infortnações: 332-3927

- Sem consulta ao SPC ou Serasa _ - -.. """,
,- INSS de 04 ass meses

- Atf.MC'AO
�ão cobramos rtãda antecipa

- Estado de 04 a 24 Meses - Ate_!1demos em domicílio "-
- Sem avalista - Central Cred - Convênio ""
_ Desconto em Folha

Paraná �anc� I
'

Dora Velasque
Rua L.aUI v �,",IIIICIUCI, 40 - Santa Terezinha

(Saída para Brusque, 2a rua direira, após Sup. Zoni)
ir 9974-7704 I 397-1517 - Gas ar

Informações com Simone - � 343-0376/9'923-5319
Rua Zelinda Furlàni; 344· � íihota'::: .: .......
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Manobras Radicais reúnem grande público
Gaspar foi representàdo
pelo piloto Minhoca
que participa há

vários anos de eventos
do gênero

No último domingo, dia três, foi rea
lizado no Paraíso dos Pôneis o

Campeonato de Manobras Radicais, dis-
putado por carros que tinham um espaço
limitado por um muro de barro que sepa
rava a "arena" do público. Os pilotos se

divertiram e castigaram os veículos, que
já contam com um histórico visível de

Aberta inscrição o Universitário de Gaspar
Acontece no próximo dia 16 o

2° Rally Universitário de Gaspar. A
etapa é válida pela Copa Catarinense de
Rally Universitário. A confirmação das

inscrições será feita no dia da prova, a
. partir das 12horas. A largada acontece
às 17horas, sendo o local informado no

experiência em provas de regularidade,
utilizando carros de passeio, sem a ne

cessidade de preparação especial.
A prova consiste na perícia dos par

ticipantes em seguirem o trajeto de
monstrado em uma planilha, bem como

se manter dentro das velocidades esti-
ato da confirmação da inscrição. A che- puladas, que serão sempre inferiores ou
gada e premiação acontecem nas depen- iguais às permitidas na via trafegada.
dências da Capela Santa Clara, no Poço Inscrições e regulamento podem ser

Grande. A prova é destinada a partici- ace'ssados pelo site

pantes de ambos os sexos, com ou sem wwww.totemonline.com.br.

Leaparda l4áquinas
Revenda e Assistência Técnica
Motosseras

Roçadeiras
Lava Jato

Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul - Fone: (47) 521-3637

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de preços N° 73/2005

Objeto: aquisição de equipamentos de informática.
Entrega dos envelopes: conterido os documentos de habilitação e a proposta de

preços, até as 08:45 horas do dia 21/07/2005.
Abertura: Dia 21/07/2005 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a ínte
gra do Edital, diariamente no horário de expediente, no Depto. de Compras da

Prefeitura Municipal, ou no site www.gaspar.sc.gov.br.
Gaspar (SC), em 15 de Junho de 2005.

ADILSON LUIS SCHMITT - Prefeito Municipal

muitos campeonatos. Gaspar foi repre
sentado por "Minhoca", que participa há
vários anos deste tipo de competição, com
seu inseparável Chevette, conhecido
como a "Jóia". Além da exibição de car

ros, as manobras radicais de Moto tam

bém atraíram a atenção do público.

_l

Atletismo dê Gaspar
se classifica para
regional litorânea

do JESC

O atletismo escolar de Gaspar trou
xe bons resultados da etapa regional
dos Jogos Escolares de Santa Catarina,
realizada na cidade de Timbó, entre os

dias 28 e 30 de junho.
Três atletas do município obteram

o primeiro lugar e uma vaga para par
ticipar da regional litorânea, que acon
tece entre os dias dois e oito de setem

bro, provavelmente em Ituporanga.
São eles: LetíciaMariana da Silva,

da escola Zenaide S. Costa (75m);
Luciane Ruon, da escola Frei Policarpo
(250m); e Júnior Bertoldi, do Madre

fi Lampel (250m).

•

marmoraria

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 4 anos e meio no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em
lavat(Jrios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas e fachadas.
.

Tudo com ótimo acabamento.

, ._J
r_ 4
",'''''>. _.

ti 332-5995/332-46.72
�uaFrei Sqlano, 1097 - Ga�l?arinho - Gas:Qar

Beleza e Modernidade!

Ordenhadeiras
Desintegradores
Pulverizadores

(t!J111.,;,)\)))) DEWALI Husqvama

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Pregão Presencial N° 86/2005

OBJETO: aquisição de tinta p/sinalização viária. ENTREGA DOS ENVELO
PES: contendo os documentos de Habilitação e a Proposta de Preços, atê as 08:4
horas do dia 19/07/2005. ABERTURA: Dia 19/07/2005 às 08:45 horas. Os inte
ressados poderão obter a íntegra do Edital, diariamente no horário de expediente,

no Departamento de Compras da Prefeitura Municipal, ou no site

www.gaspar.sc.gov.br.
Gaspar (SC), em 29 de Junho de 2005 .

. AIULSONLU1S.SCRMITT.-,Prefeito Municipal.••• t " � .. .... 4.. � "t' 'to ... -. .. � ...... ' � • � • 4 � ........... ""... I

BBBIDAS MELATO
09/07 • Estola Mônita Sabei
06/07 a 17/07 • Festinver

Bebidas Multi Marcas
Rliâ José Honorato Müller, 271.-.Coloninha -, Gaspar.. Fones 332:'0668

J
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Dois Toques
P"r l(lóhó'�"n I I 117 I��n���

pepa@jornalmetas.com.br

Taça Lance
Os jogos disputados no Cam

po do Marcelo Pôffo, no bair
ro Bom Jesus, válidos pela ter
ceira rodada da taça Lance
2005 tiveram um "espetáculo"
da falta de esportividade dos

brigões chamados de jogado
res que transformaram o jogo
entre Clube deAmigos Figuei
ra X Duda, em qualquer coisa
menos uma partida de futebol.

Empurra-empurra,
xingamentos e pancadaria
mesmo. Estes foram os ingre
dientes desta lamentável par
tida. Espera-se que a comissão

organizadora aplique punição
exemplar, o presidente da Liga
Desportiva Gasparense e

idealizador da competição as

sistiu ao "espetáculo" triste e

até revoltado Rubens
Benevenutti , o "Binho", disse
que sugeriu o afastamento das
duas equipes da competição.
Mais que merecido. Empresas
que patrocinam esses times
certamente devem repensar
que tipo de pessoas as repre
sentam, afinal quem patrocina
quer ser visto, se nãopelo bom
resultado, pelo bom senso.

Comprometido
Poucos têm o comprometi
mento pelo esporte nesta cida
de como o vereador Binho.
Idealizador do Campeonato de
Futebol Suíço de Gaspar, que
hoje já conta com equipes de

municípios vizinhos e leva o

nome de uma loja de artigos
esportivos da cidade (que en

trou na competição na terceira
edição), agora será a vez da
Bocha que inicia seu campeo
nato hoje. A competição reu

nirá 16 equipes da cidade.
Binho, além de organizar
acompanha cada etapa, não faz
questão de aparecer, mas é im
possível não notá-lo, sempre
atencioso com atletas e ouvin
do sugestões para enriquecer
os campeonatos.

Gaspar faz bonito em Betim
tos de grandes equipes e, princi- EstampriaEnovi) competiu com garia, a Boys 15 anos, demons

palmente, pilotos que treinam mais sete adversários. A catego- trou muita técnica e venceu as

em pistas oficiais. O resultado ria foi disputadíssima, e tanto no classificatórias, mas, na final,
que os atletas gasparenses trou- sábado quanto no domingo, hou- enfrentou um adversário mais
xeram é ótimo, pois é de conhe- ve empate, ficando a decisão
cimento de todos que ainda não para a final. O nervosismo to

existe uma pista oficial em mau conta dos meninos, sendo
Gaspar. Apesar disso, os pilotos que dois caíram no gafe. Já no

têm confiança de que a Funda- primeiro paredão Diogo estava

T rês pilotos de Gaspar parti-. ção Municipal de Esportes está na frente, mas acabou caindo

ciparam da Terceira eQuar- se empenhando para, ainda este commais três pilotos, entre eles,
ta etapas do Campeonato Brasi- anos, viabilizar a construção da Luis Madeira, que também dis
leiro de Bicicross, que aconte- tão sonhada pista, para que a co- putava o. primeiro lugar. Com a

ceu nos dias 25 e 26 de junho, munidade gasparense possa con- queda, quem levou a melhor foi
emBetim, Minas Gerais. Eles ti- ferir de perto os talentos do Vinícius, de São Paulo, piloto da
veram de enfrentar uma pista de bicicross do município. Petrobrás. Assim, Diogo trouxe

alto nível técnico e resistência Na categoria Boys 10 anos, o troféu de terceiro colocado.
física onde muitos pilotos sofre- Diogo Cecon (Randa Mundu, José E. Reinertt, Dudu
ram quedas. Central Transfers, Telas (Rodolfo dos Santos e RaulMa-

Diogo, Dudu e Thiago mos- Bernardes, Terraplanagem teriais de Construção), que é
traram muita coragem e deter- Caibi, Confecção Mellato, considerado um dos melhores

minação, pois enfrentaram pilo- Artefatos de Cimento Tupi e pilotos do Estado em sua cate-

Etapas do
Brasileiro de Bicicross
realizadas em MG ti-

veram

três gasparenses

forte, de São Paulo, e ficou com

o troféu de vice

campeão.Thiago Soares (Verea
dor Brasil e Amadeu

Mitterstein), da Boys 17-24

anos, andou forte, mas sofreu
uma queda no treino, na manhã
de sábado, e foi levado a um hos- <

pital, mas foi só um susto.

Voltou às pistas com fortes
dores na coluna, mas andou for
te, e ficou em segundo. Thiago
Soares poderá ganhar o patrocí
nio daMônaco Bicicletas por ter
andado tão bem nobrasileiro "a

carnisajá veio, é só andar bem e

mandar os resultados para eles
e esperar", disse Soares.

Inicia hoje, dia seis, o IV
Campeonato da Integração de
Bocha de Gaspar - Taça Super
Zoni, organizado pela Liga
Desportiva Gasparense, com
apoio do Supermercado Zoni e
Fundação Municipal de Espor
tes.

O campeonato quer promo
ver a prática do esporte ama

dor na cidade, a integração en

tre os jogadores de bocha do

município, além de servir de in
centivo para novos atletas ade-

rirem a esta atividade tradicio
nal em Gaspar, que atualmente
tem perdido espaço, mas que
anos atrás foi o esporte de mai
or tradição no município.

As competições acontecerão
todas às quartas-feiras, a partir
das 19h15min, em 16 canchas,
em diversas localidades. Have
rá 16 equipes participando do

Campeonato.
A grande

atração deste
ano foi a reali-

zação do Torneio Início, no fim
de semana, dias dois e três, com
a participação de uma dupla de
cada equipe.

De acordo com o presidente
da liga Desportiva Gasparense,
Rubens Benevenutti, o Binho, os
resultados do torneio não valem

ponto para o campeonato que
começa efetivamente hoje. Na
primeira fase, os jogos serão dis-
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CIRCUITO

tribuídos em duas chaves de
oito equipes, que jogarão entre

si em dois turnos, em jogos de
ia e volta, dentro das chaves.

O campeonato se estende até
o mês de outubro. Para o pri
meiro colocado o prêmio é de
R$l mil; segundo lugar
R$600,OO; terceiro lugar
R$300,OO e quarto lugar
R$200,OO.

Mecânica de Motos

"Qualidade gara·nte a preferência"

Posto irmãos Deggou

*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
* tavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 332-0918

. Rúci D'r::Nereu RaÍTiósj'1164' -'Cóloriinhá --'Gàspar
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SUCESSÕES' INVENTÁRIOS E TESTA�Tbs) ••

Dr. ValmorBeduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meri Terezinha Zibetti

Elefro Comercial Ltda.

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

..___Consultoria Técnica- Projetos Elétricos......___

ir (04) 332·1501
Rua Arnoldo Schrarum, n° 33
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FME lança programa Carrossel

Atividade vai ser realizada
em escolas do município/

e conta com a parceria
de Secretarias
e instituições

F oi lançado oficialmente no último

sábado, dia dois de julho, na Escola
A+. Ervino Venturi, bairro Bom Jesus, o Pro

grama Carrossel, desenvolvido pela Fun
daçãoMunicipalde Esportes. Com a pre

sença de aproximadamente 400 pessoas,
entre as 13horas e 17 horas a comunida

de teve a oportunidade de participar de
brincadeiras, praticar esportes, fazer gi
nástica e ter à disposição serviços gratui
tos essenciais à saúde.

Através da Secretaria Municipal de
Saúde foram realizados 50 atendimentos

de higiene bucal e 32 verificações de pres
são arterial, além um alerta sobre a obe
sídade infantil. Pela Rede Feminina de

Combate ao Câncer foram agendadas 16

exames e repassadas informações sobre

a saúde da mulher. Por meio da Iva Es

cola de Cabeleireiros foram realizados 55
cortes de cabelo. O Departamento de

Cultura esteve presente, através do Pro

jeto Cinema dos Bairros, onde 45 pesso
as assistiram ao filme "Como fazer uma

história de amor". Duzentas e vinte e seis

pipas foram confeccionadas pela comu

nidade, através de orientações do Centro
Educativo Maria Hendricks. Também

.
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, .

.
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havia o Cantinho da Leitura, onde a pro-
fessora Fabiana contou histórias para as

crianças. Os alunos da Escola Ervino

Venturi apresentaram um belo número de

dança e a tradicional "Quadrilha".
Na ocasião, também foram colhidas

assinaturas para o abaixo-assinado a fa

vor da construção da nova ponte de

Gaspar. Um dos grandes atrativos do pro
grama é o Ônibus Carrossel, um veículo

totalmente reformado e adaptado para a

realização do Programa. Dele, foram re

tirados os bancos para que houvesse es

paço para o transporte dos materiais da

PME e inserido um palco móvel, na par
te interna, podendo ser montado em rni-

nutos para apresentações artísticas, cul
turais e orientação damacro-ginástica. O
ProgramaCarrossel busca valorizar a es
cola como referência na comunidade e

dar oportunidade para que talentos locais
sejam revelados. Apróxima edição acon
tece no dia seis de agosto, na Olímpio
Moretto e Comunidade São Cristóvão.
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